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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CAMPAÑA PROMOCIÓN DEL VOTO 
 
COLUMNA BAJO RESERVA 
PUBLICIDAD ELECTORAL. Ya iniciaron los desplegados y la colocación de anuncios del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que dirige el consejero presidente Gerardo Romero Altamirano. Dicha publicidad está siendo ubicada en todos los espectaculares que pertenecen a los gobiernos estatales y municipales y el slogan de su campaña es un cuanto tanto extrema: “Si no votas, no existes”. Esto, como una forma de persuadir a los ciudadanos mayores de 18 años a participar en la jornada electoral del 07 de junio. Así que ya sabe, si no va a votar por quedarse a ver el futbol, o las altas temperaturas de junio, pues dejará de existir, en el entendido de exigir a la autoridad. Ahí queda. (EUQ 2)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-767#sthash.Ob6jUc2Z.dpuf  
AVANZA RETIRO DE IMAGEN INSTITUCIONAL Por Alan Contreras Hasta ahora, tiene un 90 por ciento de avance el retiro de publicidad institucional del Municipio de Querétaro, lo cual realiza la administración con la finalidad de cumplir con las normativas electorales, dio a conocer el secretario de Gobierno del Municipio, Gustavo Zepeda. En entrevista, el funcionario explicó que se han retirado de la vía pública anuncios que presentan la imagen institucional, ubicados en bardas y espectaculares, además en hojas membretadas, tarjetas de presentación, uniformes y unidades vehiculares. Gustavo Zepeda Ruiz aseguró que antes de concluir esta semana, el restante de la publicidad municipal será retirada de la vía pública. Informó también que el Municipio terminó con la entrega de un poco más de 200 espacios publicitarios a las autoridades electorales, para que estos puedan disponerlos a los partidos políticos. El Ayuntamiento ofertó en comodato al Instituto Nacional Electoral (INE) 80 espacios publicitarios y 120 al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). “Estos espacios estarán dispuestos para los partidos políticos que estarán participando en las elecciones de la campaña que inicia el 5 de abril”, refirió. El retiro de la imagen institucional implicará un gasto económico mínimo para la administración, misma que será reintegrada a todos los elementos antes mencionados a partir del 7 de junio. Los partidos políticos tendrán un tiempo de 60 días, a partir del 7 de junio, para retirar su propaganda electoral de los espacios publicitarios, a fin de que el Municipio pueda volver a utilizarlos. Gustavo Zepeda Ruíz indicó que esta semana dejaron de operar los programas municipales denominados De Puerta en Puerta, Entre Mujeres, Fuerza Ciudadana y De Pelos, con el objeto evitar cometer una violación a la Ley Electoral, toda vez que estos se trasladan a las colonias y comunidades para que los servicios sean ofrecidos de manera directa. Destacó que a partir de esta semana la administración municipal no realizará eventos masivos de entrega de obra, no obstante, las acciones continuarán y las entregas -sin promoción- también.  (PA 10 / EM 6)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/avanza_retiro_imagen_institucional_37686_1013.html 
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BOLETAS ELECTORALES  
TENDRÁN FOTO EN BOLETA CANDIDATOS A GOBERNADOR Por Jorge Vargas Sánchez Fotografías de los candidatos a gobernador y a diputados de mayoría relativa tendrán las boletas electorales en la elección de este año, según resolvió el Instituto Nacional Electoral (INE) a una solicitud que en tal sentido le hizo el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) hace tiempo. La consejera presidenta de la Comisión de Organización Electoral del IEEQ , Gema Nayeli Morales Martínez, informó lo anterior en la Sesión Ordinaria de la Comisión. Según un comunicado, el INE “concluyó la factibilidad de incluir las fotografías, únicamente si no hay candidatos independientes registrados a gobernador y a diputados de mayoría relativa”. Morales Martínez refirió que el 24 del presente fueron declarados desiertos los procesos de candidatos independientes a esos cargos, “por lo que existe certeza sobre la incorporación de las fotos en el diseño de las boletas”. El INE también resolvió que las boletas electorales tengan un recuadro de candidatos no registrados, como se establece en los lineamientos correspondientes, garantizando de esta manera el libre derecho al voto. Lo anterior, dijo la consejera, es un elemento nuevo en las boletas locales. En este sentido, el domingo 7 de junio de este año los queretanos elegirán gobernador y 15 diputados de mayoría relativa y 10 de representación proporcional, cuyas fotografías aparecerán en las boletas, no así las de las 18 fórmulas de Ayuntamientos. En la misma Sesión la presidenta de la Comisión de Organización Electoral del IEEQ rindió un informe de actividades del primer trimestre de este año y se refirió al seguimiento a los temas relacionados con el material y documentación electoral, “reseccionamiento” y ubicación de inmuebles donde serán colocadas las mesas directivas de casilla en coordinación con el INE, entre otras acciones. Esta entidad federativa está dividida en 850 secciones electorales en las que serán instaladas aproximadamente 2 mil 500 casillas a las que concurrirán tal vez 900 mil electores, considerando que del millón y medio de votantes que habrá dentro de poco más de dos meses, solo 66 por ciento sufragará; ese es el histórico que reporta el Instituto Nacional Electoral. Estuvieron presentes en la Sesión los consejeros Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera, el secretario ejecutivo Carlos Rubén Eguiarte Mereles, y el director ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa, quien por cierto presentó un informe en materia de fiscalización, actividades ordinarias y del proceso electoral. (PA 4 / EM 1)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/tendran_foto_boleta_candidatos_gobernador_37681_1013.html  http://queretaro.quadratin.com.mx/Tendran-boletas-electorales-fotos-de-candidatos-a-gobernador/  http://andresestevez.mx/magazine/index.php/noticias/item/968-boletas-electorales-para-gobernador-tendran-fotografia-de-candidatos 
 http://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/395047-con-fotografia-boletas-de-gobernador-y-diputados-en-queretaro/ 
 http://elecciones2015.sdpnoticias.com/queretaro/2015/03/30/boletas-electorales-en-queretaro-incluiran-fotografia-de-candidatos 
 http://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?id=501938&sc=846&urlredirect=http://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=501938&sc=846 
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http://adninformativo.mx/boletas-electorales-incluiran-foto-de-candidatos-a-gobernador/ 
 
BOLETAS SÍ TENDRÁN FOTOGRAFÍAS Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Las boletas electorales para gobernador del estado y diputados locales por el principio de mayoría relativa sí incluirán fotografías, informó la presidenta de la Comisión de  Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gema Nayeli Morales Martínez. En sesión ordinaria de la Comisión, la Consejera Electoral dijo que derivado de una petición formal realizada al Instituto Nacional Electoral (INE) el organismo nacional concluyó la factibilidad de incluir las fotografías, únicamente si no hay candidatos independientes registrados a Gobernador y Diputados de Mayoría Relativa.  Recordó que el 24 de marzo fueron declarados desiertos los procesos de candidatos independientes a tales cargos, por lo que existe certeza sobre la incorporación de las fotos en el  de las boletas. Asimismo, la presidenta de la Comisión de Organización Electoral dio a  que el INE resolvió. La inclusión de un recuadro de candidatos no registrados en las boletas, como se establece en los lineamientos correspondientes, garantizando así el libre derecho al voto y  del elector; destacando que se trata de un elemento nuevo en la elección local. En un informe de actividades del primer trimestre de 2015, la Consejera se refirió al seguimiento a los temas relativos al material y documentación electoral, reseccionamientos, ubicación de inmuebles en los que se colocarán las mesas directivas de casilla en coordinación con el INE, entre otras acciones. Durante la sesión ordinaria el director ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa, presentó un informe en materia de fiscalización, actividades ordinarias y de proceso electoral.  Asistieron a la sesión pública la Secretaria y el Vocal de la Comisión, los Consejeros Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera respectivamente, además del secretario ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. (DQ, 1) 
 
FOTOGRAFÍA “BOLETAS ELECTORALES” Las  boletas electorales para Gobernador del estado y Diputados locales incluirán fotografías, informó la Comisión de organización Electoral del IEEQ. (CQ, 5)  
AM: LLEVARÁN FOTO EN LAS BOLETAS ELECTORALES  Las boletas que se utilizarán en las elecciones del domingo 5 de junio incluirán las fotografías de los candidatos que contenderán a los cargos de gobernador del estado y diputados de mayoría relativa, así lo informó la presidenta de la Comisión de Organización Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gema Nayeli Morales Martínez. Mediante un comunicado de prensa, el organismo electoral local dio a conocer que en sesión ordinaria de la citada comisión, “la consejera electoral dijo que derivado de una petición formal realizada al 
Instituto Nacional Electoral (INE), el órgano nacional concluyó la factibilidad de incluir las fotografías, únicamente si 
no hay candidatos independientes registrados a gobernador y diputados de mayoría relativa”. Al respecto, Morales Martínez recordó que el 24 de marzo fueron declarados desiertos los procesos de candidatos independientes a tales cargos, por lo que existe certeza sobre la incorporación de las fotos en el diseño de las boletas. Asimismo, la presidenta de la Comisión de Organización Electoral dio a conocer que el INE resolvió la inclusión de un recuadro de candidatos no registrados en las boletas, como se establece en los lineamientos correspondientes, garantizando así el libre derecho al voto y elección del elector; destacando que se trata de un elemento nuevo en la elección local. (AM, principal) 
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INCLUIRÁN FOTO EN LAS BOLETAS PARA GOBERNADOR Y DIPUTADOS Por Redacción Las boletas que se utilizarán en las elecciones del domingo 5 de junio incluirán las fotografías de los candidatos que contenderán a los cargos de gobernador del estado y diputados de mayoría relativa, así lo informó la presidenta de la Comisión de Organización Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gema Nayeli Morales Martínez. En sesión ordinaria de la citada comisión, “la consejera electoral dijo que derivado de una petición formal realizada al Instituto Nacional Electoral (INE), el órgano nacional concluyó la factibilidad de incluir las fotografías, únicamente si no hay candidatos independientes registrados a gobernador y diputados de mayoría relativa”. Al respecto, Morales Martínez recordó que el 24 de marzo fueron declarados desiertos los procesos de candidatos independientes a tales cargos, por lo que existe certeza sobre la incorporación de las fotos en el diseño de las boletas. Asimismo, la presidenta de la Comisión de Organización Electoral dio a conocer que el INE resolvió la inclusión de un recuadro de candidatos no registrados en las boletas, como se establece en los lineamientos correspondientes, garantizando así el libre derecho al voto y elección del elector; destacando que se trata de un elemento nuevo en la elección local.  En un informe de actividades del primer trimestre de 2015, la consejera se refirió al seguimiento de los temas relativos al material y documentación electoral, re seccionamiento, ubicación de inmuebles en los que se colocarán las mesas directivas de casilla en coordinación con el INE entre otras acciones. Durante la sesión extraordinaria el director ejecutivo de Organización Electoral, Eugenio Plascencia Zarazúa, presentó el informe en materia de fiscalización, actividades ordinarias y de proceso electoral. Asistieron a la sesión pública la secretaria y vocal de la comisión, consejero Jazmín Escoto Cabrera y Jesús Uribe Cabrera, respectivamente, además del secretario ejecutivo, Carlos Eguiarte Mereles. (AM,  6) 
 
DEBATES 
 
COLUMNA ASTERISCOS. 
Definiciones Hoy (martes) sesionan, desde las nueve de la mañana, los integrantes del Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro. Tienen una amplia agenda de la que destacamos la resolución que asumirán para la organización de debates entre candidatos a cargos de elección popular. Presididos por Gerardo Romero 
Altamirano, los consejeros también declararán la inexistencia de candidaturas independientes para los cargos de gobernador y diputados por el principio de mayoría relativa. (AM, 1)  
NADIE HA PROPUESTO DEBATES EN QUERÉTARO; ES OBLIGATORIO INFORMAR AL IEEQ  Por: Ana Luján Este martes 31 de marzo, el consejo general de Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), definirá la creación de una comisión transitoria para la organización de debates entre candidatos a cargos de elección popular. En entrevista para Códice Informativo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, secretario ejecutivo del IEEQ, recordó que desde el pasado mes de diciembre se aprobó el reglamento al que se deberán ajustar los debates, en el cual se establece que la comisión transitoria para este fin se integrará con los consejeros y representantes de los partidos políticos. Aclaró que en términos de lo que establece la Ley Electoral únicamente están obligados a organizar como Instituto un debate entre candidatos a gobernador del estado de Querétaro, y será dicha comisión la que determine el lugar, fecha, hora, quién será el moderador y la mecánica de este debate. Eguiarte Mereles dijo que a la fecha no se tiene ninguna notificación de la intención de realizar algún debate entre candidatos a cargos de elección popular, por lo que recordó que es obligatorio informar al IEEQ si se llevará a cabo algún ejercicio de este tipo y cumplir con los reglamentos básicos que tiene que ver con que exista equidad, que se convoque a todos y que por lo menos acudan dos candidatos. “No hemos tenido ninguna notificación. No tenemos en términos oficiales 
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fecha o determinación de que se vaya a llevar algún debate, sin embargo prevemos que será del interés de muchos llevarlos a cabo y estará en cuestión de agendas de los candidatos el asistir a ellos”, concluyó.  http://codiceinformativo.com/2015/03/nadie-ha-propuesto-debates-en-queretaro-es-obligatorio-informar-al-ieeq/ 
 
DETERMINARÁ IEEQ COMITÉ ORGANIZADOR DE DEBATES; SORTEARÁ ESPACIOS PUBLICITARIOS Por Yanely Ortiz/ADN Informativo Querétaro, Qro., 31 de marzo de 2015.- Este martes, en Sesión Ordinaria del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), se revisarán puntos importantes para este proceso electoral, entre estos la integración de la Comisión Transitoria para la Organización de Debates entre candidatos a cargos de elección popular, durante el proceso electoral ordinario 2014-2015. De igual forma se declarada desierto el proceso de candidaturas independientes para los cargos de Gobernador y Diputados por el principio de mayoría relativa en el proceso electoral ordinario 2014-2015. En otro punto, el Consejo General presentará los criterios aplicables para el cómputo de la votación que se emita en favor de la coalición y candidaturas comunes, y su distribución entre los partidos involucrados. Por último, se distribuirá mediante sorteo el número de las mamparas, bastidores y espacios dispuestos por las autoridades municipales de la entidad y Gobierno del estado de Querétaro. Lo anterior a efecto de que los candidatos independientes, partidos políticos y coalición puedan hacer uso de ellos para colocar su propaganda electoral en el proceso electoral.  http://adninformativo.mx/determinara-ieeq-comite-organizador-de-debates-y-espacios-publicitarios/ 
 
OBSERVATORIO ELECTORAL 
 
TENDRÁ OBSERVATORIO CIUDADANO 3 ETAPAS DE DESARROLLO Por Jaquelin Hernández Ante el sector empresarial, universidades, sociedad civil organizada y sociedad en general se presentó el Observatorio Ciudadano Electoral, proyecto impulsado por el Movimiento “Querétaro Positivo”, que busca fomentar la participación ciudadana, la transparencia, los valores y el respeto. Fernando Lugo García Pelayo, presidente del Consejo Consultivo Empresarial, recordó durante la presentación que el pasado 10 de febrero se firmó un acuerdo de civilidad y buenas prácticas electorales donde se sumó esfuerzos con los diferentes sectores, además se contó con el respaldo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Afirmó el presidente del Consejo Consultivo Empresarial que la creación del Observatorio Ciudadano Electoral es un hecho sin precedentes a nivel nacional. “Querétaro ha evolucionado a través de su historia, de su gente, nuestra entidad se caracteriza a nivel nacional por contar con una sociedad activa, proactiva y exitosa. Nos queda muy claro que a Querétaro lo privilegian muchos aspectos, su gente, estamos convencidos que en la actualidad se escucha más la voz ciudadana, se ha vuelto una voz muy importante, muy poderosa. En base a eso por eso quisimos conjuntar esfuerzos y el día de hoy se presenta el proyecto de los ciudadanos”. Lugo destacó que a través de la participación ciudadana organizada se busca propiciar un voto responsable e informado.  Comunicó que el Observatorio contará con tres etapas de desarrollo: en la primera se informará sobre las plataformas electorales y perfiles de los candidatos de las 10 fuerzas políticas y candidatos independientes que contiendan para gobernar los municipios de Querétaro, Huimilpan, Corregidora, El Marqués y San Juan del Río, así como candidatos a la gubernatura del estado, a través del sitio web www.queretaroenpositivo.org. La segunda etapa consta de crear una agenda ciudadana a partir de los temas propuestos en la página web, donde se clasificarán. Concluyendo el periodo electoral se realizará un 
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análisis de las propuestas, se seleccionarán 10 (medibles y viables) y se buscará el compromiso de los candidatos electos para su cumplimiento. En la tercera etapa se dará seguimiento puntual a las promesas de campaña de los candidatos electos para el cumplimiento de las mismas. Se propondrá en esta etapa reuniones semestrales de revisión a partir del 1 de octubre con los alcaldes y gobernador electos. (PA 12)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/tendra_observatorio_ciudadano_etapas_desarrollo_37677_1013.html 
 
REGISTRO DE CANDIDATOS  
EL SÁBADO RESUELVEN LAS CANDIDATURAS LOCALES Por Cecilia Conde El sábado se reunirá el Consejo General  del Instituto Electoral de Querétaro (IEEQ) para dar respuesta a los registros que realizaron los aspirantes a la gubernatura del estado de diferentes partidos políticos; indicó Carlos Eguiarte, secretario ejecutivo de este órgano electoral.  Puntualizó que hasta hoy vence el plazo para que notifiquen a los aspirantes sobre algún documento que tengan que cambiar o les haga falta. “La definición de registro de candidatos está en atribuciones del consejo que corresponda según al cargo al que va en el caso a los aspirantes a gobernador le corresponde a este consejo general determinarlo y en términos de nuestra Ley Electoral, se debe llevar a cabo por medio de una resolución. Nosotros estaremos sesionando el día 4 de abril para determinar esos registros; a partir de esos momentos, ya son formalmente candidatos”, puntualizó. Además, hasta hoy los aspirantes podrán hacer los cambios que pudiera haber detectado el IEEQ les hacía falta, sin embargo será el sábado o no cuando se apruebe su candidatura, para que en caso de ser positiva la determinación de ese órgano electoral, el domingo 5 de abril comiencen formalmente las campañas electorales. (AM, 6)  
ANALIZA IEEQ EXPEDIENTES DE CANDIDATOS EN QUERÉTARO Por Luz María Rodríguez Querétaro, 30 Mar 15.- El 4 de abril se anunciarán las candidaturas que obtuvieron la validación del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), informó el Secretario Ejecutivo del Consejo General de este organismo, Carlos Eguiarte Mireles, quien explicó que los 24 consejos distritales y municipales ya revisan la documentación que entregaron los candidatos a los 437 cargos de elección popular, para dar los resultados finales el cuatro de abril. En este sentido explicó que mañana miércoles 31 de Marzo vence el plazo para que los candidatos entreguen su documentación y a partir de ahí se cuenta con 3 días para una determinación por parte del IEEQ. “El sábado 4 de abril resolvemos estas solicitudes y el día 5 iniciamos el periodo de campaña. Ahorita estamos recibiendo los documentos en términos de nuestra ley electoral”. Explicó que los requerimientos son mínimos, como el acta de nacimiento, constancia de residencia, copia de credencial de elector, por lo que casi de manera inmediata, se notifica a los aspirantes si les falta algún documento, ya que a partir de la validación de los registros de candidatos, ya no podrán hacerse cambios ni entregar documentos faltantes al organismo electoral.  http://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/395052-analiza-ieeq-expedientes-de-candidatos-en-queretaro/     
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POZO SE REGISTRA; "SERÉ CANDIDATO DE LA PROPUESTA Y LA ÉTICA" Por José Luis Rodríguez  Querétaro, Qro.- Honraremos la  democrática de Querétaro haciendo una campaña de altura, manifestó Manuel Pozo Cabrera, quien se registró ayer como candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para la Presidencia Municipal de Querétaro, ante un centenar de simpatizantes. Esta entidad, dijo, es una tierra generosa para los que aquí nacimos y para quienes decidieron radicar, ello nos ha dado la identidad, arraigo y cultura democrática que la honraremos en esta campaña, nos comprometemos a hacer una campaña de altura, seré el candidato de la propuesta y de la ética, eso lo asumo aquí frente a mi , y por supuesto frente a Querétaro. Afirmó que en su  se está sumando a hombres y mujeres talentosos, "es un equipo que van a aportar lo mejor para el proyecto de Querétaro". Ustedes me conocen, aseveró Pozo, "soy una persona respetuosa de la ley y esta no será la excepción; el juego limpio lo hemos venido haciendo desde siempre, nuestra carrera política la hemos construido con base al trabajo, no a escándalos". Al entregar la documentación para su registro ante el Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, ubicado en la colonia Colinas del Cimatario, se dijo respetuoso de esta instancia "Conformada por ciudadanos que han legitimado con su trabajo y le dan confianza a la ciudadanía". En entrevista, el ahora candidato señaló que un  que conjunta todo es la integridad, lo que no sólo se demuestra con palabras sino con hechos, no sólo de una etapa en adelante sino con tu historia y a eso le estamos apostando los candidatos del PRI. "Hemos recorrido y le hemos dado la vuelta al municipio no menos de diez veces, conozco perfectamente cada una de las colonias y comunidades debido a la oportunidad de servir en el servicio público... y todos los que nos estamos registrando aquí llegamos entusiasmados y con toda la disposición de servir pero sobre todo de escuchar", subrayó. Ante la pregunta de un reportero que le dijo que sí haría una campaña de altura, Pozo bromeó respondiendo: "Pues tú nomás mídele", en referencia a su altura física. Al ex delegado de la Secretaría de Desarrollo Social, quien también fungió como Oficial Mayor del Gobierno del Estado, le acompañaron el dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, así como los dirigentes del Partido Nueva Alianza y del Verde Ecologista, Abel Espinoza y Ricardo Astudillo, con quienes van en alianza. También asistieron los diputados Diego Foyo y Braulio Guerra, además del dirigente obrero del tricolor, Jesús Llamas Contreras, quien llegó en una motocicleta Harley Davidson, valuada, según él mismo, en 18 mil dólares. Al término del registro, Manuel Pozo no quiso abundar en su propuesta política para la campaña pues se dijo respetuoso de la Ley electoral, por lo que sólo agradeció a los simpatizantes que le acompañaron en el IEEQ. Lo que sí anunció es que en la fórmula de regidores irán dos candidatos del Partido Nueva Alianza y uno del Partido Verde. (DQ, 1,3) 
 http://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/395021-manuel-pozo-llega-debil-a-registro-ante-ieeq-para-capital-de-queretaro/ 
 
“JUGARÉ LIMPIO” Por Héctor Ayala “Ya demostraremos que gobernar honestamente sí es posible. Haré una campaña a la queretana, que se conduzca como ha sido nuestra vida, que refleje valores, respeto y civilidad, así nos gusta a los queretanos”, dijo Roberto Loyola Vera, quien acompañado de su familia, realizó su registro ante el IEEQ como candidato del PRI, PVEM  NA y PT a la gubernatura del estado. (EM 4)  
SE REGISTRA MANUEL POZO COMO CANDIDATO A EDIL DE QUERÉTARO Por Norma Ayala El precandidato del PRI a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo, realizó ante el Distrito VI del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) su registro como candidato, al tiempo que se comprometió a 
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realizar una campaña de altura y ser el candidato de la propuesta y de la ética. Acompañado de algunos militantes y simpatizantes priístas, Pozo entregó su documentación ante el instituto, en donde recordó que su candidatura está siendo apoyada por la alianza PRI-PVEM-Panal. “Asistimos a este Consejo Distrital a entregar la documentación soporte de la candidatura al ayuntamiento del municipio de Querétaro, haciendo el compromiso primero de reconocer a esta autoridad electoral conformada por ciudadanos que la han legitimado con su trabajo y le dan la confianza a la ciudadanía, y en segundo lugar, el reconocer que Querétaro es una tierra generosa”, destacó. Señaló que la entidad está conformada por arraigo, identidad y cultura democrática, por lo cual se comprometió a honrar las próximas campañas que se desarrollarán a partir del 5 de abril y realizar una contienda a la altura de los queretanos. “Me comprometo a honrar los valores y ser el candidato de la propuesta y de la ética, este compromiso lo asumo frente a mi familia y frente a Querétaro”. En este sentido, dejó claro que una vez que aprueben su registro como candidato y que den inicio las campañas, no hará señalamientos a sus adversarios, por lo cual privilegiará el tema del juego limpio. “Lo hemos venido haciendo desde siempre y la carrera política la hemos construido con base al trabajo, no escándalos. Hace un momento lo dije, Querétaro es una tierra generosa que nos da identidad a los que nacimos aquí como a los que llegaron de otro lugar y esa identidad y arraigo es con base a los valores, entre otros la honestidad y hay un valor que conjunta a todos, es la integridad que no se demuestra con palabras, sino con hechos”. Agregó que llega este proceso electoral motivado y con la mejor disposición de servir y escuchar a la ciudadanía, al destacar que su trayectoria política le ha permitido recorrer el municipio en reiteradas ocasiones, por lo cual cuenta con experiencia, misma que la aportará a esta candidatura. En cuanto al lugar y la fecha en la que arrancará su campaña, Pozo refirió que hasta en tanto no se generen los tiempos políticos y se dictamine su registro como candidato, no puede informar públicamente dónde se llevará a cabo, ni la agenda que tiene establecida. Refirió que la lista de regidores que registró dentro de su candidatura, dos son de Nueva Alianza, uno del Verde Ecologista y el resto del PRI. (EUQ 3)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/31-03-2015/se-registra-manuel-pozo-como-candidato-edil-de-queretaro#sthash.xjNt4pVo.dpuf  
CANDIDATO DE LA PROPUESTA Y DE LA ÉTICA: MANUEL POZO Por Aracely Tovar Molgado Presentó, ayer, Manuel Pozo Cabrera, se registró ante el Consejo Distrital VI del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), como candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia Municipal de Querétaro. (N- QUIÉN SIGUE, 2)  
“LA GENTE SABE QUE SOY UNA PERSONA HONESTA” Por Miguel Balderas A medio día programo el registro del candidato priista Manuel Pozo y con el sol a su máximo esplendor, llegaron los rojos, los turquesas y los de FECOPSE, que gritaban “no somos acarreados” “se ve se siente, Pozo presidente”. Para cumplir con el acto protocolario el candidato ingresó a las instalaciones y recibió de mano de las autoridades del IEEQ, su constancia  para tener una candidatura de altura, a la que refirió con la frase “nomás mídanle”. (N- QUIÉN SIGUE, 2) 
 
BRAULIO COORDINADOR DE CAMPAÑA Por Aracely Tovar Molgado Luego de que Manuel Pozo Cabrera, se registró ante el Consejo Distrital VI del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), como candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia Municipal de 
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Querétaro.  Braulio Guerra se está  sumando a nuestro equipo  como coordinador de campaña, con sus experiencias está sumando mujeres y hombres que están  ya en este equipo (N- QUIÉN SIGUE, 2)  
REGISTRA EL PRI-PVEM A ASPIRANTES A ALCALDÍAS Por Marittza Navarro Y Martha Romero Javier Ortega de la Vega, Gerardo Sánchez Vazquez y Raúl Orihuela se registraron como candidatos a las alcaldías de Corregidora, San Juan del Río y Tequisquiapan, respectivamente. Ortega de la Vega quedó registrado como candidato por la Coalición formada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza. Expuso que uno de los retos es alentar a la ciudadanía para votar y disminuir el abstencionismo y apatía en los comicios. “El gran reto es combatir con propuestas el abstencionismo […] mi compromiso es realizar una campaña de propuestas, de trabajo en equipo, de cercanía, escuchando a la gente y tocando cada puerta”, dijo. Con esto se dio inicio al día de registros que tuvo el PRI en las candidatura para las diferentes alcaldías del estado; en el séptimo Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) también acudió Mariella Hernández Zepeda como candidata a la diputación local por dicho distrito. De la misma forma, Gerardo Sánchez Vázquez se registró como candidato a la alcaldía de San Juan del Río por la coalición PRI-PVEM-Panal y Vania Camacho Galván como candidata a la diputación por el noveno distrito electoral. Con un retraso de casi 8 horas de acuerdo con la cita establecida ante el IEEQ se llevó a cabo el registro de Gerardo Sánchez, lo acompañaron en fórmula Carmen Nieto Chávez como primer candidata plurinominal por el Partido Nueva Alianza; Leticia Bernal como tercera candidata plurinominal por el Partido Verde Ecologista y Dulce Romero como tercera plurinominal por el Revolucionario Institucional. Por el Revolucionario Institucional completan la fórmula Ana Aguirre, Juan López Guillermoprieto, Rosa María de Sinecio, Alethia López y Néstor Escalona; por Nueva Alianza José Pérez, Oscar Mauricio Gallito y Leticia Bernal por el PVEM. Mientras tanto, Raúl Orihuela se registró como candidato del Partido Verde a la alcaldía de Tequisquiapan. El Secretario del Partido Verde en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, acompañó a Raúl Orihuela González a su registro como candidato ante el órgano electoral a la Presidencia Municipal de Tequisquiapan por este mismo instituto político. En un breve mensaje, el candidato agradeció el apoyo de sus seguidores, a quienes dijo que son los propios ciudadanos quienes están impulsando esta candidatura con un proyecto sólido que responda a las principales necesidades de Tequisquiapan y que, una vez que lo permita la ley, se dará a conocer a través de una campaña propositiva y de los ciudadanos.  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/31-03-2015/registra-el-pri-pvem-aspirantes-alcaldias#sthash.coTbQeyS.dpuf  
SE REGISTRA POZO A LA ALCALDÍA CAPITALINA Por Jorge Vargas Sánchez Ser el candidato de la propuesta y de la ética para honrar la cultura democrática y hacer una campaña a la altura de los queretanos es el compromiso que hizo Manuel Pozo Cabrera, candidato de la coalición PRI-PVEM-Panal a la presidencia municipal de Querétaro, en el momento de registrarse ante la Consejo Distrital VI -sur de la ciudad-, al mediodía de ayer. Dijo que reconoce que Querétaro es una tierra generosa, pues “tanto a los que tuvimos la oportunidad de nacer aquí como los que han llegado en los últimos años, nos ha dado identidad, nos ha dado arraigo y, sobre todo, nos ha dado una cultura democrática, que la honraremos en esta campaña que viene”. Acompañado de su esposa Paloma y de sus pequeños hijos María Inés y Manuel, así como el presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, el coordinador de campaña, diputado Braulio Guerra Urbiola y las candidatas a diputadas Isabel Llamas Macías y María Alemán, además de decenas de militantes, Pozo Cabrera sostuvo que hará 
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“una campaña a la altura de los queretanos; “honraré estos valores, seré el candidato de la propuestas y de la ética”. Dijo que el compromiso lo hacía delante de su familia y de los queretanos; y luego destacó la importancia de las instituciones electorales, que compuestas por ciudadanos, expresó, con su trabajo le dan confianza a los queretanos. En una ceremonia muy breve, reconoció también la importancia de los partidos Verde Ecologista de México y Nueva Alianza, que van coaligados con el Revolucionario Institucional. Antes de Manuel Pozo Cabrera, el Partido del Trabajo registró al académico universitario Marco Carrillo como candidato a la misma posición, y después del priista, fue registrado el perredista Gonzalo Bárcenas Reyes. Los registros de los candidatos a gobernador, diputados de mayoría relativa y de representación proporcional, así como las fórmulas de Ayuntamientos terminan hoy, de acuerdo con el calendario electoral. También de acuerdo con dicho calendario, este sábado vence el plazo para que el Consejo General y los Consejos Distritales y Municipales del Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro determinen la procedencia de los registros a los 437 cargos de elección popular que hicieron la coalición PRI-PVEM-Panal y los demás partidos políticos que participan en esta contienda electoral. (PA 5 / EM 4)  
MANUEL POZO, CANDIDATO A ALCALDE DE LA CAPITAL Por Diego Armando Rivera Manuel Pozo Cabrera se registró como candidato a la presidencia municipal de Querétaro por la coalición Del PRI, PVEM y Panal, en donde informó que su coordinador de campaña será Braulio Guerra Urbiola. El exdelegado de la Secretaría de Desarrollo Social dijo que llegan muy motivados, entusiasmados y con la actitud de servir. “No hablaremos de la campaña como tal pero sí te digo que es que hemos recorrido y le damos la vuelta al municipio de Querétaro no menos de 10 veces. Conozco las comunidades y colonias. He estado ahí con la gran oportunidad, que me ha dado el servicio público y esa experiencia la pondremos en esto”, detalló (…) Al ser cuestionado sobre las denuncias que pesan sobre él ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) por presuntos actos anticipados de campaña, explicó que siempre ha sido respetuosos de la ley, sin embargo, será el propio partido quien responda estas impugnaciones. (AM, 5)  
REGISTRADO POZO, CUMPLIÓ CON EL REQUISITO ANTE EL IEEQ Por Irán Hernández   Al medio día de este lunes, con la presencia de Comerciantes  (FECOPSE), Manuel Pozo se registró como candidato  a la alcaldía de Querétaro, en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), ubicadas en Cerro de las Cruces, Colinas del Cimatario, tras destacar que su campaña será de altura. (CQ, 5) 
 http://alternativo.mx/2015/03/manuel-pozo-se-registra-ante-ieeq-como-candidato/ 
 
CONFIRMA MANUEL POZO A BGU COMO SU COORDINADOR Por Alan Contreras Respetuoso de la ley se dijo Manuel Pozo Cabrera durante la entrevista que sostuvo con reporteros después de registrarse ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) como candidato de la coalición PRI, PVEM y Panal a la presidencia municipal de Querétaro. En las instalaciones del Consejo Distrital VI del IEEQ, señaló que su vida ha sido de trabajo y no de escándalos. El priista confirmó la exclusiva de PLAZA DE ARMAS: Braulio Guerra, diputado local y exaspirante a la candidatura a la gubernatura del estado, será su coordinador de campaña. Refirió que se está sumando como coordinador de campaña; “(la Legislatura) no es necesario que la deje toda vez que no va a desempeñar ninguna candidatura, ni mucho menos, él con su experiencia se está sumando a mujeres y hombres talentosos que están ya en este equipo”, afirmó. Tras referir que Querétaro es una tierra generosa, el 
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candidato recalcó que el arraigo que tienen los ciudadanos por el municipio se debe a los valores, entre ellos, la honestidad. Por lo anterior, reafirmó que se mostrará en las campañas políticas con integridad, haciéndolo con hechos y no palabras, así como con su historia. Después de realizar su registro, acompañado de su esposa, Paloma Fernández, el exdelegado de la Sedesol en Querétaro explicó que se limitará a decir en donde arrancará su campaña política a fin de evitar cometer violaciones a la Ley Electoral. Con el micrófono en sus manos, dentro de las instalaciones del Consejo Distrital IV del IEEQ, el candidato detalló que la fórmula de regidores está integrada por priistas, así como un representante del Partido Nueva Alianza y otro más del Partido Verde Ecologista de México. Manuel Pozo manifestó que llega a la candidatura entusiasmado, motivado y con la disposición de servir, escuchando. Manifestó que él y su equipo han recorrido todo el municipio de Querétaro, para conocer a los ciudadanos, así como sus demandas, gracias a la oportunidad que le ha dado el servicio público. (PA 1)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/confirma_manuel_pozo_bgu_como_coordinador_37716_1013.html  
PARTICIPARÉ EN UN PROCESO EJEMPLAR: EDUARDO CARRERA Por Redacción Se registra Eduardo Carrera Perrusquía ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) como candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a diputado local del tercer distrito. Siempre respetuoso de la autoridad electoral, dijo que “jugaremos limpios y llevaremos un proyecto de transparencia. Tengo el compromiso de participar en un proceso electoral ejemplar”. “Agradezco el apoyo de mi familia que es mi motor. Aquí les digo que haremos una campaña de muchas propuestas, estaremos escuchando a los ciudadanos que son a los que nos debemos”.  Finalmente, enfatizó que hará “una campaña que contribuya mucho a la gente donde habrá respeto y civilidad”. (AM, 5)  
VOY A JUGAR LIMPIO Por Nietzsche Contreras Ante el Consejo Distrital del instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Eduardo Carrera Perrusquia se registró como candidato del Partido Revolucionario Institucional PRI a la diputación por el III Distrito. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
TARDA 7 HORAS REGISTRO EN SJR Por Rossy Martínez Corresponsal SAN JUAN DEL RÍO.- Cientos de militantes y simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y de Nueva Alianza y Verde Ecologista, se dieron cita en las instalaciones del Comité X Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), para ser testigos del registro de Gerardo Sánchez Vázquez como candidato a la alcaldía sanjuanense. Sin embargo, dicho proceso se vio emplazado por más de 7 horas, luego de que no existiera certeza en la integración de su fórmula, esto a decir de personal cercano al candidato Sánchez Vázquez. La primera cita fue en punto de las 13:00 horas, cuando se suponía que se llevaría a cabo el registro de Sánchez Vázquez, pero no se realizó por la supuesta falta de documentación de registro, la cual se encontraba en poder de los representantes del Comité Estatal del tricolor, quienes nunca llegaron a la cita, por encontrarse en la ciudad de Querétaro en el registro del candidato a la alcaldía queretana Manuel Pozo. Ante dicha zozobra por la entrega de la documentación, se volvió a citar a simpatizantes y candidatos en punto de las 17:00 horas; nuevamente, la documentación no se encontraba disponible, sin embargo, la versión en cuanto el registro del candidato fue modificada: Ahora no había conformidad con la planilla de regidores designados. Finalmente, en punto de las 
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20:00 horas, Gerardo Sánchez y regidores presentaron la documentación requerida y quedó oficializado su registro. Luego del evento, Gerardo Sánchez Vázquez aseguró sentirse contento con este reto que ha de iniciar el próximo 5 de abril, al mismo tiempo que reiteró que la planilla de regidores que lo acompañará está integrada por Ana Lilia Aguirre, Néstor Escalona, Juan Manuel López, Atzalia López y Rosa María Ríos (PRI), Leticia Bernal (PVEM) y José Pérez Gómez y José Oscar García (Panal). (PA 9)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/tarda_horas_registro_sjr_37712_1013.html  http://adninformativo.mx/tras-7-horas-de-espera-se-registra-gerardo-sanchez-en-sjr/  http://adninformativo.mx/postergan-registro-de-gerardo-sanchez-en-san-juan-del-rio/  
PUJA GERARDO PARA REGISTRARSE Por Rafael Rodríguez El candidato por el PRI, PVEM y NA, Gerardo Sánchez Vázquez por San Juan del Río, acudió acompañado de decenas  de simpatizantes, a realizar su registro, sin embargo debido a la falta de documentos retrasó el trámite hasta las 17:00 horas.   La cita era a las 12 horas con 40 minutos, en las oficinas del Consejo Electoral del X Distrito del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
ATROPELLADO REGISTRO DE GERARDO SÁNCHEZ Por Montserrat García El candidato por el PRI, PVEM y NA, Gerardo Sánchez Vázquez por San Juan del Río, acudió acompañado de decenas  de simpatizantes, a realizar su registro, sin embargo debido a la falta de documentos retrasó el trámite hasta las 17:00 horas.   La cita era a las 12 horas con 40 minutos, en las oficinas del Consejo Electoral del X Distrito del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Así mismo, Vania Camacho, realizó su registro en el IEEQ ubicada en la colonia Lomas de San Juan, al oriente de la ciudad. (DQ, 8)  
TARDE Y CON APUROS, SE REGISTRA GERARDO SÁNCHEZ ANTE EL IEEQ Por Gaby Hernández Los candidatos del PRI, MORENA y PES se registraron  formalmente este lunes en San Juan del Río.  El candidato por el PRI, PVEM y NA, Gerardo Sánchez Vázquez, acudió acompañado de decenas  de simpatizantes, a realizar su registro, sin embargo debido a la falta de documentos retrasó el trámite hasta las 17:00 horas.  Así mismo, Vania Camacho, realizó su registro en el IEEQ ubicada en la colonia Lomas de San Juan, al oriente de la ciudad. (CQ, 19)  
PONERSE EN LOS ZAPATOS DE LA GENTE Por Héctor Ayala “Los políticos tenemos que ponernos en los zapatos de los ciudadanos y recordar que son ellos para quienes trabajamos. El servicio público es una responsabilidad y un privilegio donde no hay lugar para los improvisados”, dijo Javier Ortega, luego de registrarse ante el IEEQ como candidato de la coalición entre el PRI, PVEM, NA a la presidencia municipal de Corregidora. (EM 8)  https://codiceinformativo.com/2015/03/javier-ortega-se-registra-como-candidato-del-pri-a-la-alcaldia-de-corregidora/  
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“NO HAY LUGAR PARA IMPROVISADOS” Por Redacción Javier Ortega de la Vega y Mariela Hernández, acompañados de integrantes de la coalición PRI, PVEM y NA se registraron ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro como candidatos a la Presidencia Municipal de Corregidora y a la Diputación local por el VII Distrito, respectivamente, quienes llegaron acompañados por sus familias. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
SE REGISTRA ORTEGA, VA POR CORREGIDORA Por Esmeralda Trueba  Javier Ortega de la Vega se registró ante el consejo distrital siete del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), como candidato a la presidencia municipal de Corregidora en coalición con el PRI, el Partido Verde y Nueva Alianza. Al respecto Ortega de la Vega indicó que será un candidato incluyente, no sólo con la ciudadanía, sino con quienes participarán en esta coalición. “(Se incorpora) a este proyecto el ´Verde´, así como el Partido Nueva Alianza y el PRI, estamos con mucho entusiasmo armando las mejores propuestas innovadoras para los habitantes de Corregidora. Las Heridas se han ido sanando, sabemos que en esto, es un proceso en el cual, desde luego, seguiremos platicando con aquellas personas que a la mejor siente que todavía no fueron tomadas en cuenta. En este proceso 90 por ciento de los priistas están viendo un proyecto de unidad”, indicó (…) Tras el registro del candidato a la presidencia municipal de Corregidora, también se registró Mariela Hernández Zepeda, por la diputación del distrito cuatro en las mismas instalaciones del IEEQ. (AM, 5)  
VANIA CAMACHO VA POR EL IX DISTRITO Por Redacción Querétaro, Qro., 30 de marzo de 2015.- Vania Camacho Galván se registró ante el Consejo Distrital del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), como candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la diputación local por el noveno distrito. Con la presencia de su familia, militantes, su suplente Teresa Paredes López, así como la candidata del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) a la diputación federal por el segundo distrito, Tania Paola Ruiz Castro; Vania Camacho entregó  los documentos requeridos en la convocatoria emitida por el IEEQ, para dar formalidad a su candidatura, de cara al proceso electoral.  http://adninformativo.mx/vania-camacho-va-por-el-ix-distrito/  
VAMOS A GANAR Por Nietzsche Contreras Ante el Consejo Distrital del instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Vania Camacho Galván se resgitró como candidata del Partido Revolucionario Institucional PRI a la diputación por el noveno distrito, en donde es acompañada por Teresa paredes López como suplente. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
EN EL PRI SABEMOS GOBERNAR Por Jahaira Lara Respaldado por decenas de priistas y militantes del partido Nueva Alianza, Mario Calzada Mercado llegó acompañado de esposa e hijos a registrarse como candidato del PRI  a la presidencia Municipal de El Marqués, ante el Consejo Distrital XII del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. (N- QUIÉN SIGUE, 3)   
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NO VOY A FALLAR Por Redacción La ex regidora del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro, María Alemán Muñoz, realizo ayer su registró ante el Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ) como candidata del partido Nueva Alianza al II Distrito Local. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
CANDIDATO OFICIAL Por David Cambrón José Guadalupe García Ramírez acudió al Consejo Distrital del IEEQ ubicado en La Cañada, para registrarse de manera formal como candidato a la presidencia municipal de El Marqués por el PAN. (EM 6)  
LA INZUZA – PAPÁ E HIJO- EN LAS PLURIS DEL PAN; NO TIENEN POSIBILIDADES Por Verónica Ruiz El representante del PAN ante el Instituto Electoral del estado de Querétaro, presentó anoche  la lista de candidatos de representación proporcional a diputados locales por Acción Nacional. (N- QUIÉN SIGUE, 4)  
SE APUNTA CAMACHO Por Jorge Vargas Luego de registrarse como candidato a gobernador por el PRD, Adolfo Camacho Esquivel se comprometió “a ser el candidato de las propuestas”, y en este sentido llamó a los demás candidatos a que dejen de lado las agresiones y se concentren en hacer una contienda limpia. Acompañado del presidente interino del partido, diputado Gerardo Ríos Ríos, del presidente del Consejo Estatal, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, y del aspirante a edil de Querétaro, Gonzalo Bárcenas Reyes, entre otros, el candidato aseguró que está listo y dispuesto a recorrer el estado para entablar un amplio diálogo con la gente, de modo que presente las propuestas que derivan a su vez de la plataforma electoral del partido del Sol Azteca. “Quiero ser el candidato de las propuestas”, afirmó ante el presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, ante quien se registró. En lo anterior se basó para llamar a los demás candidatos a privilegiar la propuesta, el diálogo y el consenso, “más allá de las descalificaciones”. También les pidió “conducirse con civilidad para que haya una participación más alta en las urnas” y de este modo, además de que quienes ganen sean los ciudadanos, también quien gobierne lo haga con la legitimidad que le dé tanta concurrencia a las urnas. Camacho Esquivel sostuvo que dialogará “incansablemente” para que Querétaro tenga el mejor Gobierno que haya tenido y que será encabezado por él. (PA 9)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/prd_registra_camacho_como_abanderado_37722_1013.html  
PRD SERÁ EL DE LAS PROPUESTAS: CAMACHO Por José Luis Rodríguez Palomares A combatir el desánimo y el desprestigio que tiene la ciudadanía hacía la función pública llamó Adolfo Camacho Esquivel, al registrarse  como candidato  del Partido de Revolución Democrática (PRD) a la gubernatura del Estado.  El PRD, dijo en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro (IEEQ) es el partido de las propuestas. “Seremos el partido de las propuestas, nos hemos acercado a la gente para escucharlos y saber sus necesidades y de esta manera hacer un proyecto para ellos”. (DQ, 5)  
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CAMACHO, ASPIRANTE A LA GUBERNATURA POR EL PRD Por Cecilia Conde En compañía de militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adolfo Camacho Esquivel, aspirante a candidato a la gubernaturas por este partido, acudió a las instalaciones del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) a entregar la documentación correspondiente para registrarse oficialmente para eses cargo de elección popular. En su discurso indicó que en su campaña electoral se distinguirá por propuestas e hizo un exhorto para q ue los demás candidatos hagan lo mismo (…) En su intervención, el presidente del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, indicó que se recibió en tiempo y forma la plataforma política de este partido, por lo que procedió la recepción de los documentos del aspirante a candidato a la gubernatura, le fue entregada una constancia. (AM, 5)  https://codiceinformativo.com/2015/03/adolfo-camacho-registra-candidatura-al-gobierno-de-queretaro-ante-el-ieeq/  http://queretaro.quadratin.com.mx/Se-registra-ante-IEEQ-candidato-del-PRD-al-gobierno-de-Queretaro/  http://www.expressmetropolitano.com.mx/prd-realiza-sus-registros-ante-el-ieeq/  http://adninformativo.mx/se-registran-adolfo-camacho-y-gonzalo-barcenas-ante-el-ieeq/  
ME VOY A ENTREGAR A QUERÉTARO: CAMACHO Por Miguel Balderas Al registrarse  Adolfo Camacho Esquivel como candidato  del Partido de Revolución Democrática (PRD) a la gubernatura del Estado.  El PRD, dijo en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro (IEEQ) es el partido de las propuestas. “Seremos el partido de las propuestas, nos hemos acercado a la gente para escucharlos y saber sus necesidades y de esta manera hacer un proyecto para ellos”. A combatir el desánimo y el desprestigio que tiene la ciudadanía hacía la función pública llamó Adolfo Camacho Esquivel, (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
NO DARÉ DÁDIVAS: DARÍO Por Jahaira Lara  En punto de las dos de la tarde, el candidato por el PRD a la presidencia municipal de El Marqués, esteban Darío Martínez se registró ante el Consejo Distrital XII del IEEQ, donde aseguró que su campaña no será de dádivas, sino de propuestas y de cercanía con la gente. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
OFICIALIZA SU POSTULACIÓN MARCO CARRILLO ANTE IEEQ Por Jaquelin Hernández Se registró Marco Carrillo ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro como candidato a la presidencia municipal capitalina por el Partido del Trabajo, ahí aseguró que extenderá sus propuestas a través de brigadas por toda la ciudad. Detalló que el Partido de Trabajo en la ciudad de Querétaro quiere hacer una competencia basada en ideas y propuestas para que los otros candidatos tengan como centro de discusión las propuestas de trabajo. Al ser cuestionado sobre si estará acompañado a Roberto Loyola Vera, candidato a la gubernatura de Querétaro por la coalición PRI, PVEM, PANAL, aseguró que dependerá del partido, porque él va solo representando al Partido del Trabajo. “Eso corresponde al partido, seguramente están trabajando en la candidatura común, nosotros estaremos 
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cuidando de no interferir porque vamos contra Manuel Pozo, habrá que ser respetuosos; si el partido me lo indica, ahí estaremos”, señaló.  Marco Carrillo enfatizó que está muy claro de que el PT tendrá una participación en el equipo de Roberto Loyola, sin embargo, destacó que aún se encuentran en pláticas porque, en el caso de la capital queretana, aún no se tiene un acuerdo.  “Está muy claro que el PT tendrá una participación donde se tiene una candidatura común o donde el PT no tienen candidato, pero en el caso del municipio de Querétaro, donde tiene un candidato único, todavía no se tiene un acuerdo. Destacó que se concentrará en dar propuestas claras a la sociedad queretana a pesar de los pocos recursos con los que contarán, ya que el objetivo es que los ciudadanos conozcan el trabajo del PT. (PA 9)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/oficializa_postulacion_marco_carrillo_ante_ieeq_37710_1013.html  
CARRILLO VA POR LA CAPITAL CON EL PARTIDO DEL TRABAJO Montserrat Márquez  El inicio de campaña del Partido del Trabajo será a partir del primer minuto del próximo 5 de abril en redes sociales, así como con brigadas encargadas de entregar folletos con las propuestas de campaña, así lo dio a conocer Marco Carrillo, después de haberse registrado como candidato oficial para la presidencia municipal de Querétaro. Llegó a las instalaciones del consejo distrital seis del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, acompañado de su dirigente estatal, Gabriela Moreno, así como de los integrantes de su planilla, además de su familia. “Lo que estamos planteando es que queremos abrir los debates públicos y claros de frente a la ciudadanía para poder polemizar en torno a los programas de trabajo que estamos presentando. En la precamapaña, asistí con diversos grupos de colonos, de organizaciones sociales, estuvimos tomando el pulso de la ciudadanía”, señaló. (AM, 7)  
CARRILLO APOYA A LOYOLA Y SERÁ “CUIDADOSO” CON POZO Por Miguel Balderas Marco Carrillo Pacheco se registraron como candidatos a la Presidencia Municipal capitalina por el Partido del Trabajo (PT), en las oficinas del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
CARRILLO Y BÁRCENAS SE REGISTRAN POR PT Y PRD Por José Luis Rodríguez Palomares Marco Carrillo Pacheco y Gonzalo Bárcenas Reyes se registraron como candidatos a la Presidencia Municipal capitalina por el Partido del Trabajo (PT) y por el de la Revolución Democrática (PRD)respectivamente, en las oficinas del Instituto Electoral del Estado de Querétaro.  (DQ, 2)  
ANTE EL IEEQ: SE REGISTRA CELIA MAYA POR MORENA El dirigente estatal del Partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) Sinuhe Piedragil Ortiz, informo que se llevó a cabo el registro de Celia Maya García como candidata a la gubernatura del estado de Querétaro. En el 
Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) se presentó Celia Maya García para registrarse como candidata del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para la gubernatura por lo que se convirtió en el primer aspirante a la gubernatura en realizar el trámite ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro.   http://mensajerodelasierra.com/ck38-municipios/ck11-queretaro-capital/ante-el-ieeq-se-registra-celia-maya-por-morena/ 
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SE REGISTRA ASPIRANTE DE MORENA A LA ALCALDÍA DE SJR Por Miguel Ángel Miguel/ADN Informativo Querétaro, Qro., 30 de marzo de 2015.- Se registró en el Consejo Distrital X, el aspirante de Movimiento de Regeneración Nacional a la presidencia municipal de San Juan del Río, Cesareo Piña Alegría. Acompañado solamente por los regidores propietarios y suplentes, fue como realizó dicho trámite ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Hasta el momento, no se ha presentado ninguna situación que altere la tranquilidad de los registros, pese a que en este momento aún se encuentran en el recinto del Consejo Distrital X, militantes y simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI).   http://adninformativo.mx/se-registra-aspirante-de-morena-a-la-alcaldia-de-sjr/  
SE REGISTRARON CANDIDATOS VERDES Por Redacción La empresaria Yolanda Pazaran Medina concretó su aspiración de competir por el Distrito local IV (sureste del municipio de Querétaro) por el PVEM. En su registro ante el  Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), manifestó que logrará la victoria con el apoyo de las mujeres. (N,-QUIÉN SIGUE, 5)  
ORIHUELA VA CON EL VERDE EN TEQUIS Por Redacción En un ambiente ganador y con banderas, el secretario general y ciudadanos, realizaron un recorrido  por las calles de López Mateos, Centenario, hasta arribar al Consejo Municipal número 11 del Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro, donde Raúl Orihuela oficializó su candidatura.  (DQ, 5)  
MACÍAS CON 80 OBSERVACIONES: ORIHUELA  Por Marisol Barbosa Rodríguez   El ex presidente panista y ciudadanos, realizaron un recorrido  por las calles de López Mateos, Centenario, hasta arribar al Consejo Municipal número 11 del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, donde Raúl Orihuela oficializó su candidatura. (N- QUIÉN SIGUE, 6)  
CONFIRMA EL VERDE ECOLOGISTA EN TEQUIS A RAÚL ORIHUELA PARA BUSCAR LA ALCALDÍA Por Rossy Martínez/ Corresponsal  TEQUISQUIAPAN.- Acompañado de militantes, simpatizantes, familiares y regidores propietarios y suplentes, Raúl Orihuela González acudió ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro en Tequisquiapan para registrarse como aspirante a la presidencia municipal tequisquiapense, por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). En Tequisquiapan, el Partido Verde Ecologista va en coalición únicamente con el Partido Nueva Alianza (Panal), por lo que la planilla de regidores que acompañarán a Orihuela González, quedó de la siguiente manera: por Nueva Alianza Armando Camacho y Carolina Caballero, por el PVEM Jaime Garrido y Ana Itzel Gómez; y el resto por Christian Orihuela, María Isabel Carbajal, Guadalupe Ugalde y Carla Martínez. El candidato comentó sentirse complacido con el registro de su candidatura, “logramos sacar a la gente, toda esa gente está agradecida con el apoyo que ha recibido de Raúl Orihuela”. (PA 9)     
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CARLOS MONDRAGÓN SE REGISTRA ANTE IEEQ POR EL PES EN SAN JUAN Por Redacción San Juan del Río, 30 Mar 15.- Acompañado de militantes, simpatizantes, familiares y regidores propietarios y suplentes, Carlos Tizoc Mondragón Barrón, acudió ante el Consejo distrital X del Instituto Electoral del Estado de Querétaro para registrarse como aspirante a la presidencia municipal de San Juan del Río, por el Partido Encuentro Social. En este acto, partieron desde sus oficinas de partido ubicadas en avenida Benito Juárez poniente, donde caminaron de manera respetuosa hacia el recinto donde esta albergado las oficinas del IEEQ. “Vamos a salir a la contienda electoral el día 5 de abril de manera diferentes, lo que sigue es que el equipo se unifique, estamos fuertes, vamos a hacer la diferencia de como iniciaremos campaña”. La planilla de regidores quedó conformada de la siguiente manera, Teresa de Jesús Moreno Beltrán, J Trinidad Cachua Martínez, Sandra Torres Mendoza, Carlos Ramírez Ferrusca, Ameyalli Mondragón Espino, quedara como regidora de manera proporcional, Juan Terreros Tovar.  http://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/395058-carlos-mondragon-se-registra-ante-ieeq-por-el-pes-en-san-juan/  http://adninformativo.mx/registran-pes-a-su-candidato-por-la-presidencia-de-san-juan-del-rio/ 
 
IEEQ DESCONOCE SITUACIÓN PENAL DE GUSTAVO BUENROSTRO DÍAZ  Por: Ana Luján Para poder ser registrado como candidato es necesario “tener plena facultad de sus derechos políticos electorales”, subrayó Carlos Rubén Eguiarte Mereles, secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), luego de que el Juez Segundo Penal libró una orden de aprehensión por el delito de incumplimiento de asistencia familiar en contra de Gustavo Buenrostro Díaz, precandidato del Partido Encuentro Social (PES) a la presidencia municipal de Querétaro. “Desconozco de tal situación, es un requisito plasmado en el artículo octavo de la Constitución política del estado y en el artículo 13 de la Ley Electoral el hecho de que para ser registrado requiere ser ciudadano mexicano y tener plena facultad de sus derechos políticos electorales. Me parece hasta ese momento, con la información que tengo así es”, dijo. Sin referirse más al tema ya que aseguró desconocerlo, explicó que la Ley Electoral da un plazo de tres días para una vez recibida la solicitud de registro como candidato el consejo general del IEEQ se pronuncie a favor o en contra, antes del 4 de abril. En este sentido, detalló que la resolución del órgano electoral es impugnable y manifestó que quien se sienta agraviado tendrá como opción recurrir ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ). “No se pierde (el registro), más bien no se otorga el registro en caso de que por algún motivo no se cumplieran los requisitos que establece la Ley, de manera que por supuesto quien se sienta agraviado podría interponer un medio de impugnación”, concluyó.  http://codiceinformativo.com/2015/03/ieeq-desconoce-situacion-penal-de-gustavo-buenrostro-diaz/  
COLUMNA TRAS LA VERDAD Por Héctor Parra Rodríguez Todos los aspirantes a cargos de elección popular que han acudido a los órganos electorales a solicitar su registro- los partidos políticos aun no son candidatos, falta que, tanto el Consejo General del IEEQ, como los Consejos Municipales y Distritales competentes sesionen, aprueben sustituyan o rechacen solicitudes que hicieron los partidos políticos. (CQ, 3)  
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PARIDAD DE GÉNERO 
 
CRÍTICA ARMANDO RIVERA A TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO Por Alan Contreras El Partido Acción Nacional decidió acatar la resolución del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro en relación a que las candidaturas a regidores y diputados locales por la representación proporcional estén encabezadas por mujeres. De tal manera que en la lista de regidores de las plantillas que ya se registraron ante el IEEQ se registraron a 5 mujeres y 4 hombres, asintió el diputado federal, Alfredo Botello. También registrarán 8 mujeres y 7 hombres para las candidaturas a diputados locales por la vía plurinominal. (PA 4)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/30/critica_armando_rivera_tribunal_electoral_del_estado_queretaro_37615_1013.html  
ACCIÓN AFIRMATIVA Y CANDIDATURAS ELECTORALES Por Norberto Alvarado Alegría, Abogado y profesor de la Facultad de Derecho U.A.Q. El pasado 20 de marzo, el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro dictó una resolución que reinterpreta los criterios para garantizar la paridad de género, en la integración de las listas de candidatos a regidores y diputados locales, por el principio de representación proporcional, que había emitido el Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro, y que ha puesto en jaque a los partidos políticos, a unas horas de cerrar el plazo legal para el registro de candidatos, pues según el comunicado del propio tribunal, éste cumplió con el mandato constitucional y convencional de hacer efectiva la paridad en la postulación de candidatos, adjudicándose, en un abuso del derecho, un papel dworkiniano de “juez Hércules”, —un juzgador ideal, inmensamente sabio, conocedor de todo el derecho pasado y presente, de todas las fuentes, y capaz de rastrear toda esa información en un tiempo limitado—, del que dista mucho en la práctica. Porque la resolución en cuestión, no es la única respuesta correcta capaz de suministrar una explicación y una justificación coherente a la problemática de la paridad de género, desde el ejercicio de la adjudicación. En resumen, la sentencia determinó procedente establecer que las mujeres encabecen las listas de candidatos por las vías plurinominales de regidores y diputados locales, y que también sean postuladas 8 mujeres y 7 hombres en los 15 distritos electorales de mayoría en que se divide la entidad, lo cual sin duda, constituye una práctica de acción afirmativa, también conocida como discriminación positiva, que políticamente es correcta bajo el actual escenario político y social del país, pero que sin duda, tiene grandes inconsistencias legales, que no son necesariamente congruentes con el contenido de los artículos 1°, 4° y 41 constitucionales ni con el contenido de la legislación electoral vigente. Por ello, no sorprende que, de inicio tanto el PRI como el PAN, hubieran declarado expresamente su inconformidad con la resolución judicial, y que la sentencia haya sido impugnada por el PRI ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que es la instancia válida para determinar la constitucionalidad de los actos electorales, y no el tribunal local. Y es que además de los posibles vicios de legalidad de la sentencia, los daños políticos al interior de los partidos políticos, principalmente del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano, son graves pues descomponen los arreglos que internamente habían hecho las estructuras de poder partidarias, para acomodar a sus dirigentes y allegados en los primeros lugares de las plurinominales, pues con la nueva ley electoral del estado, —que es una mala copia de la ley federal—, PRI y PAN se podrían enfrentar al inédito escenario de solamente acceder a una posición plurinominal en el congreso estatal, de conformidad con el número de partidos en competencia, la transferencia de votos en las coaliciones y la cláusula de sobre y subrepresentación electoral —que los diputados pasaron por alto—. Por ello, los beneficiarios de la primera candidatura en las listas, y hoy perjudicados de la sentencia judicial, están haciendo hasta lo imposible por revertir los efectos de esta última, aunque sea lo políticamente incorrecto para sus partidos y sus candidatos a 
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gobernador. De tal suerte que el PRI ha anunciado el registro de sus listas haciendo caso omiso a la sentencia electoral, lo cual puede generar un voto de castigo de las mujeres en las urnas. Parte del argumento del tribunal, trata de solucionar el problema de “oportunidades inequitativas”; sin embargo, y en concordancia con Sandel, estas acciones afirmativas y de búsqueda de oportunidades más equitativas, también tienen sus graves fallas discriminativas, pues aunque buscan corregir agravios históricos al género femenino en nuestro país, como las diputadas “juanitas”, no basta para construir un gobierno democrático y profesional como lo exige la sociedad actual. Esta acción afirmativa conlleva muchísimos dilemas políticos y morales, no basta compensar injusticias del pasado, ni argumentar a través de la diversidad sin mayor fundamento que la diversidad misma, pues finalmente el argumento de compensar injusticias pasadas es errado, porque es una solución artificial, al igual que como la meritocracia, que enjuician la validez moral de entregar beneficios a quienes pertenecen a un grupo social sin mayor justificación, cuando el principio rector en el juego democrático, parte del axioma de “una persona, igual a un voto”, ni más ni menos. Cualquier intento por imponer el adjetivo calificativo que internalice una concepción particular, podría correr el riesgo de imponer a la fuerza, sobre unos, los valores de otros. (EUQ 11)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/accion-afirmativa-y-candidaturas-electorales 
 
CAMPAÑAS ELECTORALES 
 
ANALIZA MORENA FECHA DE INICIO DE CAMPAÑAS Por Domingo Valdez El líder estatal del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Sinuhé Piedragil Ortiz, informó que aún analizan cuándo y dónde arrancarán sus campañas en el actual proceso electoral, pues se cruzó el periodo de Semana Santa, además de que solicitaron la plaza de armas para tal propósito. En entrevista, señaló que ayer terminaron los registros de todos los candidatos a los puestos de elección popular y espera comenzar el 5 de abril con su campaña. Explicó que con motivo de la Semana Santa aún no definen si comenzarán el mismo domingo, día en que inician formalmente las campañas, o se esperan a arrancar el lunes, para coincidir con las campañas a nivel federal. “Para lo que nos va a alcanzar es para darles unos buenos tenis a nuestros candidatos y darles volantes, ir a las plazas públicas y sobre todo lo que está generando Morena es el debate de frente a la ciudadanía de nuestra propuesta política y sobre nuestros candidatos. Podemos usar las plazas públicas, los espacios de las organizaciones que nos inviten”, precisó. Reconoció que se recortó mucho el tiempo de campañas en Querétaro para esta elección, pues hay otras entidades en donde hay votaciones para gobernador y ya empezaron las campañas. Adelantó que Morena solicitó la plaza de armas para el arranque de sus compañas y están a la espera de la respuesta de las autoridades de la Secretaría de Gobierno. Por otra parte, la tarde de ayer en la sede del Consejo Distrital VI se registró Eduardo Miranda Correa como candidato de Morena a la alcaldía capitalina. El ex docente de la Universidad Autónoma de Querétaro UAQ y presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro comentó que traen un proyecto que tiene el objetivo fundamental de hacer una política diferente a la de las últimas autoridades municipales, que han acabado con zonas de reserva por los cambios de uso de suelo. (EUQ 3) 
 
DENUNCIAS  
OFRECEMOS GOBIERNO CON TODOS LOS COLORES Por Verónica Ruiz El presidente del PAN, José Luis Báez Guerrero, reiteró que las puertas de Acción Nacional están abiertas para todos los colores.  Informó también que presentarán  por escrito ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
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un aqueja contra el titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, Roberto Rodríguez Ontiveros, toda vez que consideran que tiene un trato diferencial. (N- QUIÉN SIGUE, 4) 
 
ESPERAN PANISTAS FALLO A SU FAVOR DEL TEPJF Por Jorge Vargas Sánchez Acción Nacional está esperando que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resuelva sobre la revisión constitucional que solicitaron, en aras de que ya la coalición PRI-PVEM-Panal sea declarada improcedente, a pesar de que la validó el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ). Martín Arango García, representante del PAN ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), dijo que la noche de este sábado su partido promovió el recurso de revisión constitucional en dicha Sala. “Consideramos que tenemos los argumentos suficientes y sobrados para pedir se declare la nulidad de esta alianza, en razón de que no se cumplió con los lineamientos que el propio INE estableció para los partidos que desearan coaligarse”, dijo. Lo anterior se refiere a que el PRI no habría presentado un documento oficial de la dirigencia nacional, en el cual el instituto político declara su anuencia para coaligarse con el Verde Ecologista de México y Nueva Alianza. El Consejo General del IEEQ le dio un plazo de 10 días al PRI para que solventara el asunto; y los magistrados del TEEQ consideraron que era prudente ese tiempo pues equivalía al mismo lapso que necesitaría el Instituto para declarar la procedencia del registro de la coalición. Sin embargo, para el PAN este criterio es equívoco. “Consideramos que el IEEQ obró mal en razón de que no les debió de haber otorgado (a los priistas) una prevención para que presentaran esos documentos en 10 días, no es un derecho que hubieran adquirido, y además el plazo que se les dio para subsanar las fallas no es el que marca la ley, que es muy específica al señalar que son 48 horas en los plazos de los procedimientos no previstos”, expresó Arango García. El representante panista dijo que su partido espera que la Sala Superior del TEPJF resuelva en estos días, dada la proximidad del inicio de las campañas, este domingo. Dejó entrever que los panistas tienen confianza en que la justicia electoral federal resolverá a favor de ellos, con lo que caería la coalición, que es, parece ser, el punto central que a Acción Nacional le interesa. (PA 4)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/31/esperan_panistas_fallo_favor_del_tepjf_37707_1013.html  
ACUSAN PRIÍSTAS NEGLIGENCIA DE LÍDER DEL PRI EN SAN JUAN DEL RÍO San Juan del Río, 30 Mar 15.- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en San Juan del Río, tendrá nuevo presidente del comité municipal a partir del miércoles, de acuerdo a datos proporcionados al interior del organismo político. La estructura se renovará totalmente con la salida de Héctor Ramírez López, quien “abandona el barco” para apoyar la campaña de su esposa Vania Camacho Galván, quien se registró hoy como candidata a la diputación por el noveno distrito. Fuentes al interior del organismo político, coincidieron en que los cambios del tricolor se concretarán justo después del registro de candidatos ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), con lo que cerrar un ciclo y así no arrastrar los conflictos que en su momento generó Ramírez López con su mala representación al frente del PRI. Se tiene confirmado además que Javier Osornio Salinas entrará al relevo, en donde se aprovechará la experiencia que obtuvo como director de Desarrollo Político al interior de gobierno del estado. “Estamos padeciendo los conflictos hasta en los últimos días para los registros y es que del IEEQ regresaron algunos documentos porque a Héctor Ramírez se le pasó enviar la documentación al comité estatal y hacía falta una firma. Pero estamos próximos a librar ese conflicto y entraremos en unidad a los procesos constitucionales, por lo pronto habrá una reunión el miércoles por la tarde en donde tenemos confirmada la presencia de representantes del comité estatal. El evento será a puerta cerrada”, explicó el militante del tricolor. 
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http://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/395117-acusan-priistas-negligencia-de-lider-del-pri-en-san-juan-del-rio/ 
 
SANCIONES  
PAGARÁ PAN MULTA POR ACTOS DE PRECAMPAÑA CON MINISTRACIONES Por Alan Contreras El Partido Acción Nacional (PAN) pagará la multa que aplicó el IEEQ por considerar actos anticipados los eventos del programa Q’ Bienestar con las ministraciones mensuales que recibe de este órgano, aunque impugnó la sanción, afirmó el dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero. No obstante, afirmó que este partido político presenta finanzas sanas pese a esta situación, lo que le permite afrontar la sanción impuesta por la autoridad electoral. Por haber cometido actos anticipados de precampaña al realizar las denominadas Jornadas Q’ Bienestar, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro multó con 132 mil 900 pesos al senador Francisco Domínguez y al PAN con 266 mil. El dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero, mencionó en entrevista que el instituto político impugnó la sanción usando el argumento de que ni el partido ni el senador con licencia fueron organizadores las Jornadas Q’ Bienestar, y además porque considera que no existió violación con el desarrollo de las mismas. Explicó el líder panista que este programa fue organizado y ejecutado por los legisladores del partido político y no por el candidato a gobernador por el PAN, Francisco Domínguez Servién. Asimismo, expresó que el partido político no aplicó recursos propios para estas Jornadas, pues estos fueron aportados por los legisladores federales a través de los ingresos que obtienen por concepto de prerrogativas. “Sus recursos los conjuntaron en un programa a través de siete eventos que se realizaron y creemos que no hay ilegalidad, pero además a quien sancionan resulta que somos a los que no lo organizamos”, expresó. Báez Guerrero también afirmó que fueron retirados los anuncios espectaculares que tenían una leyenda que hacía referencia a “salario digno” tras la aprobación de la medida cautelar por parte del IEEQ. “La multa se tiene que pagar, y lo que estamos haciendo es recularla para que revisen los magistrados federales; pero en dado caso que los magistrados federales confirmaran la multa, no es que la vayamos a pagar, sino que de las ministraciones mensuales que la autoridad nos da, nos lo retirará y ya no lo depositará”, señaló. El dirigente de Acción Nacional dijo que su partido cuenta con finanzas sanas para asumir la multa que le impuso el IEEQ, pues recordó que en diciembre su partido terminó de pagar una sanción que le fue impuesta durante un periodo de 6 años, la cual está “liquidada a plenitud y entonces las finanzas del partido se encuentran en su mejor momento, por lo menos en la última década”. Báez Guerrero mencionó que el Comité Estatal del PAN cuenta con un presupuesto mensual de alrededor de un millón y medio de pesos. Su sueldo mensual es de 41 mil pesos. (PA 4) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
INSTALAN OBSERVATORIO CIUDADANO ELECTORAL Por Domingo Valdez El grupo Querétaro en Positivo presentó el Observatorio Ciudadano Electoral que busca vigilar el buen desarrollo de las campañas y el proceso electoral en general, y el cual está conformado por diversos actores de la sociedad. Querétaro en Positivo es coordinado por organizaciones empresariales y medios de comunicación. Fernando Lugo, coordinador del Consejo Consultivo Empresarial de la entidad, dijo en conferencia de prensa que entre las actividades que realizará este organismo está el realizar un perfil de los candidatos a los puestos de elección popular. Este proyecto, recordó, nace del acuerdo de civilidad y buenas prácticas electorales firmado en febrero pasado, al que se sumaron muchos esfuerzos entre empresarios, instituciones educativas, civiles y medios de 
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comunicación, así como autoridades electorales locales. “Es un hecho sin precedentes a nivel nacional por la suma de esfuerzos, por los sectores que se unieron a esta causa, esta causa conjunta, y que al final del camino lo que nosotros comentamos, la semanas que estuvimos trabajando, la intención es crear un pronunciamiento en los puntos de propuesta, en los puntos de rechazo, que no se quede nada más en un texto”, indicó. Por ello, apuntó, se dieron a la tarea de crear este proyecto para que la sociedad en su conjunto sea parte del mismo, al tiempo que destacó que Querétaro privilegia a su gente y que cada día se escucha más la voz de los ciudadanos. “Por eso quisimos conjuntar esfuerzos y presentar este proyecto que es de todos, proyecto 100% ciudadano. Actualmente en México los ciudadanos están cada vez más involucrados en las acciones de gobierno, han surgido movimientos enfocados a diferentes causas, buscando incidir de manera positiva en el desarrollo y mejora de los temas que aquejan a la sociedad. Hoy en Querétaro presentamos el Observatorio Ciudadano Electoral, el cual es una iniciativa sin precedente en el estado”, aseveró. (EUQ principal)  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2015/03/30/observatorio-electoral-vigilara-proceso-queretaro  
CANDIDATOS Y PROMESAS A REVISIÓN CIUDADANA Por Lura Banda Campos Presentan organismos empresariales, educativos, medios de comunicación y organizaciones civiles en el Estado el Observatorio Ciudadano Electoral, iniciativa que busca ser una plataforma para construir una nueva relación entre la sociedad y gobierno. Al respecto, el presidente del Consejo Consultivo Empresarial Fernando Lugo García Pelayo, anunció el surgimiento del movimiento “Queretano  en Positivo”, el cual es un conjunto de acciones e iniciativas coordinadas por sectores para fomentar participación ciudadana. (DQ, 3)  
NACE OBSERVATORIO CIUDADANO ELECTORAL Por Verónica Ruiz Presentan organismos empresariales, educativos, medios de comunicación y organizaciones civiles en el Estado el Observatorio Ciudadano Electoral, iniciativa que busca ser una plataforma para construir una nueva relación entre la sociedad y gobierno. Al respecto, el presidente del Consejo Consultivo Empresarial Fernando Lugo García Pelayo, anunció el surgimiento del movimiento “Queretano  en Positivo”, el cual es un conjunto de acciones e iniciativas coordinadas por sectores para fomentar participación ciudadana. (N- QUIÉN SIGUE, 5)  
CIVILIDAD, PIDEN EMPRESARIOS A POLÍTICOS Por Tina Hernández A seis días de que arranquen las campañas electorales en la entidad; integrantes del sector empresarial exigieron a los candidatos a cargos de elección  popular que la contienda electoral sea un proceso limpio y democrático, en el que se privilegien las propuestas en beneficio de los ciudadanos y no los intereses individuales. (N- QUIÉN SIGUE, 5)  
RESPALDAN 75 UNIVERSIDADES NUEVO ÓRGANO PARA COMICIOS Por Jaquelin Hernández Setenta y cinco universidades del estado de Querétaro respaldan el proyecto del Observatorio Ciudadano Electoral creado por el movimiento “Querétaro Positivo”, el cual permitirá generar conocimientos a los jóvenes en materia electoral, afirmó el rector de la universidad Cuauhtémoc, Carlos Rodríguez Valencia. Durante la presentación oficial del Observatorio Ciudadano Electoral, impulsado por el Consejo Consultivo Empresarial, Carlos Rodríguez Valencia destacó que este tipo de proyectos dota a los jóvenes de conocimiento, comunicación y de dialogo 
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estratégico.  A través del conocimiento -dijo el rector- los jóvenes estarán informados y pendientes de conocer la información general de los perfiles políticos, su trayectoria, vida y de quienes se proponen para la vida pública y política; esa generación de conocimiento permitirá tomar decisiones mejor pensadas y deliberadas para el voto. En relación a la comunicación, Carlos Rodríguez Valencia señaló que el Observatorio Ciudadano Electoral dará la posibilidad de que cualquier ciudadano acceda a los perfiles de los candidatos por medio de las plataformas web; así se podrán comunicar de manera efectiva y en consecuencia se generará un diálogo estratégico. Explicó que este último ofrecerá que los ciudadanos desde el mismo Observatorio dialoguen con los candidatos. Desde el ámbito universitario, esto se percibe como un ejercicio que favorece a la transparencia en el próximo proceso electoral. “Iniciativa que busca que nuestros jóvenes estén mejor informados, los motive a que participen, estamos viviendo un proceso democrático muy interesante donde nuestros jóvenes tendrán una importante participación”. La creación del Observatorio Ciudadano Electoral es muy buena noticia para Querétaro porque permite reflexionar de lo que ha sucedió en el país, principalmente con el talento universitario que lastimosamente se desperdicio o se canaliza con otros enfoques, citó el rector. Afirmó que la iniciativa ciudadana es la construcción de un camino para la consolidación democrática donde se une sociedad y Gobierno. (PA 12)  
VAN MC Y PAN CONTRA LA COMPRA DE VOTO Por Domingo Valdez Líderes estatales de los partidos Movimiento Ciudadano y Acción Nacional, José Luis Aguilera Ortiz y José Báez Guerrero, respectivamente, anunciaron una “cacería de mapaches electorales”, para lo cual ofrecerán una recompensa de 20 mil pesos a los ciudadanos que aporten evidencias de ilícitos durante las campañas electorales en la entidad. En conferencia de prensa, Aguilera Ortiz informó que se suman al equipo de trabajo de carácter electoral que desplegará el PAN en todo Querétaro, sin que ello signifique una alianza, pues sus candidatos seguirán contendiendo a los diferentes puestos de elección popular, enfatizó. “Movimiento Ciudadano se compromete a que de los cinco mil vigías electorales que vamos a sembrar en todo el estado, aportemos 30%, equivalente a mil 500. Vamos a vigilar el comportamiento en el uso de los recursos públicos en los municipios gobernados por el PRI y el PAN; en aquellas dependencias federales y locales donde sabemos que se desprendieron algunos candidatos, como el caso del aspirante a la Presidencia Municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera”, indicó. Señaló que saben que el PRI, el Partido Verde y Nueva Alianza capacitarán “mapaches electorales” para coaccionar el voto el próximo 7 de junio. También vigilarán el programa Soluciones, que dijo, ha reservado dinero para poder distraerla en beneficio de candidatos a presidentes municipales y diputados locales, sobre todo de la Sierra Gorda, donde se le conoce como la “captura del voto del hambre”. “Nos sumamos al PAN de facto, para competir contra una elección de Estado que se está fraguando en Querétaro, para competir contra el PRI, Nueva Alianza y el Verde. Movimiento Ciudadano se suma al PAN para poder competir en contra de esta elección que sabemos estará llena de dinero y de guerra sucia operada desde la Secretaría de Gobierno”, aseguró. Precisó que a los ciudadanos ofrecerán una “recompensa” de 20 mil pesos por cada “mapache” entregado. “Vamos a realizar estas acciones para impedir esta forma que tiene siempre el PRI de apoderarse del voto de la ciudadanía”, recalcó. Por su parte, Báez Guerrero dijo que el blanquiazul se suma de lleno a este frente de defensa del voto. “Nos parece que el esfuerzo conjunto entre los dos institutos políticos y ojalá alguno otro que también pueda sumarse con posterioridad, abonen a que el proceso electoral corra por buen camino”. Agregó que no son especulaciones las que tienen, “son temores fundados, lo hemos visto recientemente en el caso de las tarjetas del Partido Verde”. Recordó que con la reforma política electoral, si se acredita la violación de los topes de campaña, o si hay utilización de recursos públicos en la misma, incluso se puede anular la elección. “Debemos de evitar las tentaciones del gobierno, en la medida en que el proceso corra y vayamos teniendo certeza de las preferencias. La 
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tentación va a ser mayor para ellos de influir a través de la entrega de recursos y por eso vamos a desplegar esta estructura conjunta en todo el estado, para fortalecer la democracia”, puntualizó. (EUQ 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/portada/31-03-2015/van-mc-y-pan-contra-la-compra-de-voto#sthash.rB6CGiv0.dpuf  http://eleconomista.com.mx/estados/queretaro/2015/03/30/pan-mc-defenderan-voto-frente-ciudadano  
OFRECEN PAN Y MC 20 MIL PESOS A QUIEN UBIQUE “MAPACHES” Por Yanely Ortiz/ADN Informativo Querétaro, Qro., 30 de marzo de 2015.- El partido Movimiento Ciudadano, junto con Acción Nacional, a partir del 5 de abril se unirán para realizar un frente común y de facto en contra de la compra del voto, la cual aseguran será ejecutada por el PRI. Además, ofrecen 20 mil pesos de recompensa a aquel ciudadano que “cace a un mapache”. De acuerdo con ambos dirigentes, José Luis Aguilera Ortiz y José Báez, son alrededor de 5 mil personas los que harán frente para vigilar el voto y su defensa, además de que anunciaron se verificará que los candidatos del PRI no utilicen recursos públicos, como lo esta haciendo, dijeron, el precandidato Manuel Pozo Cabrera. “Este candidato esta metiéndose a las escuelas para regalar libros a padres de familia con su nombre y con la autorización del coordinador operativo de la USEBEQ, Jaime Escobedo, y eso son actos anticipados de campaña”, comentó Jose Luis Aguilera Ortiz. En este sentido, serán 3 mil 500 vigilantes del PAN y mil 500 por parte de Movimiento Ciudadano. “Vamos a luchar contra la guerra sucia y que pretende desfigurar un proceso electoral, y queremos que sea transparente. Porque también sabemos que imperara el voto del hambre, que es el 15 por ciento, nada más hablando de la Sierra y vamos a vigilar que las tarjetas hoy cambiarán de nombre, no se generen”, comentó José Báez . De igual forma informaron que vigilarán a los funcionarios públicos estatales, como el Gobernador del Estado, José Calzada.  http://adninformativo.mx/ofrecen-pan-y-mc-20-mil-pesos-a-quien-ubique-mapaches/  
OFRECEN RECOMPENSA PARTIDOS POR MAPACHES Por Irán Hernández Para cazar a los mapaches en las próximas elecciones. Movimiento Ciudadano y Acción Nacional firmarán un convenio, a fin de formar un ejército de cinco mil personas que vigilen todo el estado el siete de junio y darán una recompensa de 20 mil pesos a los ciudadanos que denuncien irregularidades. El dirigente de Movimiento Ciudadano en la entidad, José Luis Aguilera Ortiz, explicó que el convenio0 para conformar el frente ciudadano de la defensa del voto se firmara el próximo domingo. (CQ, 4  y DQ, 3) 
 
BUSCA PAN MAPACHES “OFRECE 20 MIL”  Por Irán Hernández Para cazar a los mapaches en las próximas elecciones. Movimiento Ciudadano y Acción Nacional firmarán un convenio, a fin de formar un ejército de cinco mil personas que vigilen todo el estado el siete de junio y darán una recompensa de 20 mil pesos a los ciudadanos que denuncien irregularidades. El dirigente de Movimiento Ciudadano en la entidad, José Luis Aguilera Ortiz, explicó que el convenio0 para conformar el frente ciudadano de la defensa del voto se firmara el próximo domingo. (N,-QUIÉN SIGUE, 4) 
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DENUNCIAN A POZO Por Verónica Ruiz El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, informó que hace cinco días presentaron una denuncia contra Manuel Pozo Cabrera, precandidato del PRI la presidencia municipal por actos anticipados de campaña. (N,-QUIÉN SIGUE, 4) 
 
TEEQ SE EXTRALIMITÓ: MAURICIO ORTIZ Por Arlene Patiño El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Ortiz Proal, confirmó que el instituto político que encabeza presentó una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de la determinación del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) en materia de género. A decir de Ortiz Proal, dicha impugnación no tiene que ver con la cuota de género que deben cumplir, sino con que el TEEQ se extralimitó en decidir el orden en el que se ocupen los lugares de las listas de aspirantes a una diputación plurinominal. “El PRI presentó una impugnación que no tiene nada que ver con la equidad de género, principio que respetamos y promovimos. Simple y sencillamente trata de establecer lo que está ocurriendo (...), en torno a una determinación que corresponde y compete a los partidos políticos”, sostuvo Ortiz. Aseguró que se cumplió con los requisitos, por lo que presentará la conformación de sus listas a excepción de la lista de plurinominales, encabezada por mujeres. “Cumplimos con los requisitos de equidad, llevamos ocho fórmulas con mujeres (...), y vamos a presentar una propuesta en materia de ayuntamientos en donde se estará iniciando con mujeres”, dijo. El dirigente priísta encabeza la lista de plurinominales.  (EE 6) 
 
CANO NO SABE SI BÁEZ IMPUGNARÁ Por Leticia Jaramillo Se debe revisar determinación de que la lista de diputados plurinominales la encabecen mujeres por que puede presentar una diferencia para algunos partidos, sobre todo para aquellos que sólo tienen un diputado en el Congreso local porque en vez de ser hombre tendrá que ser mujer.  Así lo señaló el diputado Alejandro Cano Alcalá. (N- QUIÉN SIGUE, 5) 
 
CONTINÚA EL RETIRO DE PROPAGANDA ELECTORAL Por Cecilia Conde El Centro del Seguro Popular en Querétaro continúa retirando y cubriendo la publicidad de los programas federales que ofrece a la ciudadanía; afirmó Samuel García Sánchez, director de este organismo federal en el estado. Detalló que después de la notificación que recibieron de autoridades federales, comenzaron con estos trabajos que quedarán concluidos para el 4 de abril, fecha en la que determinaron cumplir con lo requerido por la veda electoral. “Ya llegó un comunicado por parte del gobierno del estado y también por parte de la Comisión Nacional de la Comisión Social en Salud, donde nos dicen que a partir del 4 ya no debe haber en lo que viene siendo los módulos, nos mandaron una serie de documentos y de indicaciones en donde nos dicen que hay que actuar con los principios de legalidad, honradez y equidad y por eso estamos acatando esas indicaciones”, señaló. En los vehículos de esa dependencia, únicamente quedarán los y el gobierno federal, mientras que en los módulos móviles que brindan servicio en diferentes puntos de los municipios, taparán los logos del programa social, para únicamente dejar los escudos estatales y de la Secretaría de Salud a nivel federal. (AM, 7) 
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FECAPEQ QUIERE PONER A DEBATIR A CANDIDATOS Por Tina Hernández Para los que integran las Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas del Estado de Querétaro (FECAPEQ) tengan la oportunidad de analizar por quién votar el próximo 7 de junio, en esta organización planea la realización de tres debates. (N- QUIÉN SIGUE, 5) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN  
SUFRE VANDALISMO LONAS DEL PAN EN JALPAN Por Víctor Rojas/ADN Informativo Querétaro, Qro., 30 de marzo de 2015.- Este lunes, en rueda de prensa, el presidente del Comité Municipal del PAN en Jalpan de Serra, Antonio Monroy González, denunció el robo y vandalismo de lonas que sufrió este partido la noche del domingo, y aseguró que llegaran a las últimas consecuencias legales para que esto sea castigado y no se repita. Dijo que el domingo, a las 23 horas fue cuando se percataron que un grupo de jóvenes de entre 18 y 23 años, en aparente estado de ebriedad y a bordo de varios vehículos, vandalizaron y robaron las lonas que este partido había colocado en bardas de vecinos que con la debida autorización permitieron la difusión electoral. El líder de los panistas en Jalpan de Serra compartió su preocupación por el actuar de estos jóvenes, ya que todavía no se comienza con la campaña y se tiene este tipo de actitudes de quienes -dijo- se muestran nerviosos y preocupados por el avance que tiene PAN. Por último, llamó a las diferentes fuerzas políticas a realizar una campaña de altura donde las propuestas y el diálogo se interponga a las agresiones, guerra sucia y provocaciones que nada abonan a la política del municipio.  http://adninformativo.mx/sufre-vandalismo-lonas-del-pan-en-jalpan/  
PRI  
CREAN ASOCIACIÓN; APOYARÁ A PRIISTAS Por Montserrat Márquez Diversas asociaciones civiles del estado como son ‘Mujeres en Libertad A.C’. y ‘Reingeniería Social’ se sumaron para conformar la agrupación denominada ‘Un liderazgo social’, con el fin de apoyar los proyectos de candidaturas al gobierno del estado y la capital queretana del PRI, encabezadas por Roberto Loyola Vera y , respectivamente. Basilio Villegas, líder de Reingenería Social, añadió que son habitantes de colonias como Reforma, Buenavista, 
Loma Bonita, Menchaca, Reforma Agraria, Lázaro Cárdenas y San Pedrito Peñuelas. “Firmes de apoyar a Roberto Loyola y a Manuel Pozo Cabrera, la intención con la que hacemos este llamado es para transmitirlo y decir que para nosotros son los mejores candidatos y, un promedio de 15 mil votos”, puntualizó. (AM, 7)  
LA ENCUESTA QUE IMPORTA AL PRI ES LA DEL 7 DE JUNIO: MOP Por Jorge Vargas Sánchez Al Revolucionario Institucional le atrae más la encuesta del 7 de junio que las que se hagan entre esta fecha y finales del próximo mayo; porque la encuesta del día de la votación “es la mejor”, dijo el presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, acerca de una medición que hizo el Grupo REFORMA, según la cual el tricolor aventaja 10 puntos a Acción Nacional en materia de diputaciones federales. Ortiz Proal conversó brevemente vía telefónica con el director general de PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, Sergio Arturo Venegas Alarcón, respecto de 
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cómo se prepara el PRI para las votaciones y también acerca de dicha encuesta, según la cual, si hoy fueran las elecciones de diputados federales, 32 por ciento votaría por el PRI, 22 por ciento por el PAN y 14 por ciento por el PRD. El presidente del tricolor dijo que los priistas “están contentos y comprometidos para participar de manera muy responsable en estas elecciones”. “Queremos apostarle al juego limpio, a la transparencia, a la presentación de propuestas, de proyectos y compromisos”, dijo. Añadió que están revisando “con mucha acuciosidad los expedientes” de los candidatos a varias posiciones, de cara a que el PRI va coaligado con el PVEM y Panal. El dirigente del PRI dijo que su partido va por corresponder a los anhelos y los sueños de los queretanos, para traducirlos en propuestas que se reflejen en políticas eficientes. En este sentido, expresó que al Revolucionario Institucional le preocupa más bien acercarse a los queretanos para conocer sus necesidades. Y en entrevista aparte, durante el registro del candidato de la coalición a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, Ortiz Proal dijo que hoy el PRI registrará la lista de candidatos a diputados de representación proporcional que originalmente elaboró, para cumplir con la Ley Electoral, pues hoy vence el tiempo legal para registrar candidatos. Lo anterior se refiere a una revisión constitucional que el Revolucionario Institucional radicó en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), impugnando un fallo del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), respecto de que dichas listas debían ser encabezadas por mujeres. Ortiz Proal recordó que en la lista original van intercalados hombres y mujeres, si bien él la encabeza. Dijo que el PRI espera que el fallo no tarde en darse. Aseguró que su partido respetará lo que resuelva la Sala Superior del TEPJF, de tal manera que si ratifica el fallo del TEEQ, entonces Norma Mejía encabezará la lista de candidatos a diputados de representación proporcional del Revolucionario Institucional. Montajes burdos de la oposición Por otro lado, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI expresó que las deserciones de priistas que desde las últimas semanas parecen darse cada tanto en Querétaro, no son sino “un montaje turbio montado por gente cercana a Acción Nacional”. Concretamente se refirió al caso reciente: el de la víspera, cuando varios priistas habrían dejado las filas del PRI para ingresar al PAN, según el dicho de Juan de Dios y Pablo Cruz. Mauricio Ortiz Proal dijo que tienen conocimiento de que algunos panistas están lucrando con la necesidad de algunas personas, a las que les estarían obsequiando dinero o algún otro tipo de dádivas para que emigren del tricolor al albiazul. Dijo que él no tiene información de renuncias masivas en esta capital estatal ni en el interior del estado. Afirmó que el PRI tiene informes de que entre tanta gente que aparentemente renuncia solo hay uno o dos priistas inconformes que, sin embargo, no han renunciado de manera oficial al partido. Respecto de si el PRI tiene nombres de los albiazules que estarían comprando emigraciones y si no denunciará este tipo de maniobras, Ortiz Proal insistió en que su partido está ahora concentrado en hacer una campaña de altura, aprovechando que tiene candidatos probos y que quiere que este 7 de junio los ciudadanos ratifiquen su confianza en las propuestas del Revolucionario Institucional. (PA 5)  
CUMPLIRÁ EL PRI CON EQUIDAD EN LISTAS DE REGIDORES Y DIPUTADOS: ORTIZ PROAL Por Alan Contreras Así como otros partidos políticos, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) realizó modificaciones a sus listas de regidores y diputados locales por la vía de representación proporcional con el objeto de que sean encabezadas por mujeres, afirmó el dirigente estatal de este instituto político, Mauricio Ortiz Proal. Señaló que el partido es y ha sido promotor de la equidad de género. No obstante, en entrevista señaló que el PRI impugnó la determinación del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro en relación a que las mujeres encabecen las listas de las candidaturas porque considera que esto aún debe ser definido por los institutos políticos. “Estaremos registrando entre hoy y mañana; nuestra lista es registrarla cumpliendo con los requisitos que ha mandatado el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, más allá que estemos presentando un recurso en la Sala Electoral”, afirmó. Las fórmulas de regidores y de diputaciones locales por la vía plurinominal del PRI en Querétaro estarán encabezadas por mujeres. 
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Mauricio Ortiz Proal expresó que la equidad de género en el ámbito político le sirve al estado de Querétaro y al país, razón por la cual “venimos respetándolos y seguiremos haciéndolo”. “Aunque consideramos que es una determinación que aún debería corresponderle a los partidos políticos”, expresó en entrevista. Por su parte, Braulio Guerra Urbiola, coordinador de la campaña política del candidato a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo, manifestó que será hasta el 5 de abril cuando este último pueda exponer el sentido de sus propuestas de campaña. Lo llamó el candidato de la honestidad y la ética. “Es un candidato de valores y principios familiares, viene de la cultura del esfuerzo, que sus padres desde muy abajo, desde picar piedra han sido lo que es luchar y ganarse el pan de cada día, de construir una trayectoria”, refirió. (PA 5) 
 
DESESTIMA ORTIZ PROAL ACCIONES CONTRA EL PRI Por Norma Ayala El presidente del PRI en el estado, Mauricio Ortiz Proal, calificó como “meras declaraciones”, el trabajo conjunto que realizará Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido Acción Nacional (PAN) para cuidar la compra de votos en este proceso electoral. Asimismo, el dirigente tricolor aseveró que el PRI siempre se ha conducido con legalidad. “Son declaraciones sin sustento que de nuevo tratan de enrarecer el clima electoral, si un partido se ha distinguido por respetar el marco jurídico, hemos sido nosotros”, dijo. En este sentido, el dirigente reiteró que el PRI trabaja con cercanía a la gente, por lo cual, dijo que por parte del partido tricolor no habrá “bajo ninguna circunstancia un fenómeno de ese tipo (compra de votos)”. “Los demás no sé qué estrategias quieran establecer, lo que te puedo garantizar y decir con seguridad es que en el PRI le apostamos a la legalidad , al juego limpio y a honrar con un comportamiento responsable el sentido democrático que siempre ha caracterizado a nuestro partido”. (EUQ 4)  
RENUNCIAN 400 PRIÍSTAS, SE VAN A AN Por Domingo Valdez Alrededor de 400 militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunciaron su salida de ese instituto político por considerar que no está abierto a la democracia partidista, al tiempo que otro grupo, éste de panistas, se sumó al tricolor y a la campaña de Roberto Loyola Vera. En eventos por separado, pero ambos en la Plaza de Armas, los ahora ex priístas, en voz de Pablo Cruz, informaron que dejan las filas del tricolor, para sumarse al proyecto de Francisco Domínguez Servién, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) al gobierno de la entidad. “El PRI ha sido un partido excluyente de las masas y de las bases. Hemos recibido amenazas, no nos intimidan, al contrario, nos fortalecen. Hemos visto que el proyecto de Pancho Domínguez tiene un rumbo claro, concreto y definido. Desde este momento le decimos a Francisco Domínguez Servién que estamos listos para la batalla, para recuperar el Querétaro que nos merecemos”, expuso Cruz. (EUQ 4)  
RENUNCIAN AL PRI 400 MILITANTES Por Irán Hernández Debido a que el PRI es excluyente y no atiende las problemáticas en materia de transporte y seguridad, cerca de 400 personas renunciaron a la militancia del tricolor para apoyar la candidatura a gobernador del panista Francisco Domínguez, señalo Pablo Cruz, quien dijo que la desbandada es de los municipios de Cadereyta y Ezequiel Montes. (CQ, 5 y DQ, 8)  
ANUNCIAN MILITANTES SU SALIDA DEL ‘TRICOLOR’ Por Montserrat Márquez  Un grupo de priistas de diferentes distritos y la parte norte del municipio de Cadereyta acudió a la Plaza de Armas para anunciar su salida del partido ‘tricolor’ y su unión al proyecto del candidato a la gubernatura por el 
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PAN, Pablo Cruz, uno de los líderes, aseveró que todavía faltan más ‘desbandadas’ con grupos de alrededor de 400 personas, quienes están inconformes con las actividades realizadas por el actual gobierno del Revolucionario Institucional, sobre todo en seguridad. Enfatizó que se suman al proyecto de Domínguez Servién porque están conscientes que se pueden hacer las cosas mejor de lo que se han realizado, en especial, dijo, en el tema de inseguridad y la violencia que se vive en las colonias más alejadas; otra de las cosas que ha fallado es el transporte público. (AM,  7)  
ORTEGA DICE TENER PROPUESTAS FUERTES PARA CORREGIDORA Por Armando Ruiz Querétaro, Qro.- Acudió a registrase como c0andidato a la Presidencia Municipal de Corregidora, Javier Ortega de la Vega, quien contenderá por el PRI en coalición con los partidos  Alianza y Verde Ecologista. Ante secretarios de la Junta distrital de él, el candidato entregó toda la documentación requerida para hacer oficial su registro, la cual será revisada por el órgano electoral. Señaló durante el periodo de precampaña se fortaleció la estructura de su partido, por lo que ahora toca realizar un proceso de integración de las otras dos fuerzas que respaldan su candidatura, para ir al proceso de campañas abanderando un proyecto sólido. (DQ, 4) 
 
PRD  
APOYA A BÁRCENAS HACIA LA ALCALDÍA Adolfo Camacho Esquivel, candidato a la gubernatura por el PRD, acompañó a su compañero Gonzalo Bárcenas en su registro como candidato a presidente municipal de Querétaro. (EUQ 4) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: DEJO FINANZAS SANAS: PP Por Zulema López Querétaro, Qro.- El  de administración se caracterizará por la entrega de finanzas sanas y cero deuda adquirida gracias a dos acciones importantes: austeridad y programas orientados al apoyo de la economía familiar, sostuvo el gobernador José Calzada Rovirosa, en entrevista para la segunda emisión de ABC DIARIO que se transmite por ABC 107.9 FM y que conduce Adán Olvera. Asimismo, destacó que la entidad se afianzó en la confianza de los inversionistas pues hace apenas unos años recibía sólo 166 millones de  "y hoy están llegando mil millones de dólares" y que tan sólo en el sector automotriz hay alrededor de 360 empresas y se convirtió en el primer proveedor al generar cerca del 16 por ciento de las autopartes que se producen en el país. El titular del Ejecutivo estatal manifestó que en lo que resta de su mandato aún existen diferentes acciones a las que darle continuidad, pero que deberán hacerse con discreción para no empañar el proceso electoral, medida con la que los funcionarios  también deberán bajarse de los reflectores públicos. (DQ, principal) 
 
N: IMSS AL PUEBLITO Por Luis del Toro José Calzada Rovirosa anunció la nueva Clínica 17 del IMSS en Corregidora, con una inversión de 30 millones de pesos, 72 plazas de trabajo y atención a más de 40 mil personas, despresurizando a a Clínica 14, que recibía entre 75 mil a 90 mil derechohabientes. (N principal) 
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CQ: INVERTIRÁ EMPRESA ALEMANA 170 MDP EN QUERÉTARO Por Andrea Martínez  Con una inversión de 170 mdp, la empresa alemana Brose construirá su tercera planta en Querétaro. El gobernador José Calzada informó que esta empresa del sector automotriz generará mil 200 empleos y se dedicará a la producción de estructuras para asientos  de vehículos. Y se viene a sumar a esta gran cadena   de empresas que le dan prestigio  a nuestra entidad” (CQ, PRINCIPAL) 
 
PA: HARÍAN HELICÓPTERO QUERETANO: CALZADA Por Carolina Sánchez En entrevista exclusiva para PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, reveló que la empresa franco-alemana Eurocopter podría iniciar el ensamble de los primeros helicópteros de México. Acompañado del director general de El Periódico de Querétaro, Sergio Arturo Venegas Alarcón, y el director editorial Sergio Arturo Venegas Ramírez, el mandatario precisó que si bien la empresa Bell realiza algo similar en Chihuahua, en nuestra entidad se podría hacer una cadena productiva más integrada. Cabe destacar que estas negociaciones se han mantenido por lo menos desde abril de 2014, cuando el Ejecutivo se encontró con el presidente mundial de Eurocopter en la inauguración de la Plataforma franco-mexicana de la Universidad Aeronáutica en Querétaro (UNAQ), donde también estuvieron los Presidentes de México y Francia, Enrique Peña y François Hollande respectivamente. (PA principal)  

PODER LEGISLATIVO 
 
PREPARAN LEY EN CONTRA DE TORTURA Y DESAPARICIÓN FORZADA Por Fidel Favela Vega/ADN Informativo Querétaro, Qro., 30 de marzo de 2015.- Querétaro no es la excepción en el tema de la tortura, señaló el presidente de la comisión de Derechos Humanos y Acceso a la Información del Congreso local, Alejandro Cano Alcalá, después de que el titular de la Comisión Nacional  de los Derechos Humanos, CNDH, Luis Raúl González, exigió al titular del Ejecutivo federal, que emita leyes en contra de la desaparición forzada y la tortura, por lo que están preparando una iniciativa de ley en este tema. “Un tema que tenemos que atender, es un tema (sic) que el relator de Naciones Unidas para tortura, ha recomendado, o en su informe ha dicho a México, que tenemos que atender el tema (sic)  y no sólo a nivel federal, sino en los estados tenemos que hacer lo propio”. El diputado de Acción Nacional, consideró que se ha tratado de desestimar lo que la Organización de Naciones Unidas ha dicho sobre la tortura o desaparición y que la realidad es algo que viven muchos mexicanos, quienes han sido víctimas o son familiares de alguien que ha pasado por ello. “La realidad la vivimos todos los mexicanos, hay quienes han sido víctimas de tortura, hay quienes han sido víctimas de desaparición y estoy seguro que Querétaro no es la excepción, por lo tanto tenemos que alentar a que el gobierno federal, a que la legislación federal incluya este tema, con sanciones severas, con investigaciones precisas y profundas en posibles casos de tortura”.  http://adninformativo.mx/preparan-ley-en-contra-de-tortura-y-desaparicion-forzada/ 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- SOLITO. Gerardo Sánchez pasó angustias en su registro como candidato del PRI en San Juan del Río y tardó ¡ocho horas! en el trámite. Que faltaban firmas, dijeron primero, pero luego salió el peine: hasta el último momento el Comité Estatal cuestionó su planilla de regidores pues hay gran distanciamiento entre el candidato y la dirigencia tricolor. Por lo pronto pasó un trago amargo con el "oso" de que le rebotaran el registro. DUDAS sobre la fuerza del candidato y su potencial para repuntar una considerable desventaja frente a Marcos Aguilar han retrasado el nombramiento del coordinador de campaña del PRI a la alcaldía de Querétaro. (DQ, 1)  
EXPEDINETE Q Por Adán Olvera 
EXPECTATIVA.- Registraron ante la autoridad electoral sus candidaturas al gobierno del estado los principales contendientes en Querétaro. Francisco Domínguez y Roberto Loyola, en ese orden, acudieron ante la autoridad electoral el fin de semana para cumplir con el trámite (uno más) que mandata la ley electoral para poder comenzar a competir el próximo fin de semana. Los dos candidatos muestran la mejor de sus imágenes y discursos moderados antes que comience de manera oficial la temporada de propuestas, por lo pronto los compromisos son de hacer campañas de altura y de propuesta, para convencer a los votantes. Lo cierto es que a partir del próximo domingo los días serán muy largos para los candidatos y sus equipos de campaña, atrás seguramente quedarán las grandes concentraciones de personas y las grandes movilizaciones, esos tendrán que ser eventos contados; ahora tendrán que llegarle a los votantes a través de todas las formas de comunicación, sin descuidar y elegir el mensaje correcto dependiendo de la audiencia a la que quieran impactar. Algo que debemos cuidar como electores es desmenuzar de manera muy analítica las propuestas que nos vayan a hacer los candidatos y sobre todo cuando se trate de promesas y compromisos que hagan de forma elocuente y hasta soñadora. La solución mágica de las cosas es algo que ya aprendimos que no se da solamente con la voluntad de pregonarlo e incluso gritarlo, ahora nos tendrán que explicar prácticamente paso por paso, cómo van a lograr lo que andan prometiendo. Por ejemplo el que prometa empleos y mejor pagados; tendrá que explicarnos ¿cuántos al año? ¿de qué tipo? ¿cuál será su estrategia para atraer las empresas inversiones? y sobre todo que les pedirá para garantizar salarios bien remunerados para los queretanos. Las cosas que prometan ahora tendrán que ser muy medibles, perfectamente cuantificables y es que en época electoral ya se les hizo fácil lanzar todo tipo de promesas y hacerle únicamente caso a los "grandes" publicistas que solamente sugieren mover las emociones y generar expectativa.DE REBOTE Especialista en eso de la mapachería, el líder del Movimiento Ciudadano en Querétaro le dará unas clases al inexperto José Báez Guerrero, del PAN, en esas bellas artes de la alquimia electoral; ahora se dedicarán a "cazar mapaches". Después del anuncio dicen que un exempleado de la CEA en Corregidora corrió a resguardarse en su madriguera y pedir inmediatamente un salvoconducto. @aolverar (DQ, 3) 
 
ASTERISCOS 
Reunión.- La semana pasada circuló profusamente en las redes sociales, una fotografía en la que se observa a Alfredo del Muro Hernández y al regidor en Ezequiel Montes, Ambrosio Hernández Olvera (ambos del PVEM), con el candidato del PAN a la presidencia municipal capitalina, Marcos Aguilar Vega. El suceso repercutió a tal grado que la dirigencia estatal del verde tomó cartas en el asunto y decidió, por lo pronto, cambiar su lista de regidores en Corregidora. La deslealtad no es un juego. Definiciones Hoy (martes) sesionan, desde las nueve de la mañana, los integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Tienen una amplia agenda de la que destacamos la resolución que asumirán para la organización de debates entre candidatos a cargos de elección popular. 
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Presididos por Gerardo Romero Altamirano, los consejeros también declararán la inexistencia de candidaturas independientes para los cargos de gobernador y diputados por el principio de mayoría relativa. Tardanza Hubo contratiempos en San Juan del Río durante el registro de la candidatura de Gerardo Sánchez Vázquez a presidente municipal, respaldado por el PRI, el Panal y el PVEM. Estaba programado a las 12 del día, pero se concretó hasta las ocho de la noche. El problema fue que a la misma hora se programó el registro del candidato a la alcaldía de la capital, Manuel Pozo Cabrera, así que el representante legal del ‘tricolor’ tuvo que esperar a concluir uno para ir al otro. Bueno, eso dijeron. Realidad El catedrático Marco Carrillo Pacheco siempre ha sido una persona identificada con la izquierda. Quizá por eso es lógico que sea el candidato del Partido del Trabajo a la presidencia municipal de la capital del estado. Sin embargo, tiene frente a sí el hecho de que su partido, en alianza con el PRI, el PVEM y el Panal, ha postulado a Roberto Loyola Vera como su candidato a gobernador. Cuando le preguntaron si lo apoyaría, respondió que eso será un trabajo de su partido y no de él.Regidores Va en el segundo lugar de la lista de candidatos del PRI a regidores en el municipio de Querétaro. Se llama Crecenciano Serrano Hernández. Fue diputado local del Partido de la Revolución Democrática en la 56a. Legislatura. Poco después de la mitad de su trienio, renunció al solaztequismo y se afilió al PRI. En la misma lista, se ha incluido al actual diputado local del PVEM, Yairo Marina, quien se ha convertido en pieza clave en su partido y particularmente en la dirigencia estatal verde-ecologista. Curiosidad En estos días, se realiza la propaganda del diputado local por el distrito 12, con cabecera en El Marqués, Jorge Arturo Lomelí Noriega. Promociona la rendición de su segundo informe de actividades como integrante del Poder Legislativo. Recordamos que estuvo en la contienda al interior del PAN, para la candidatura a presidente municipal marquesino que al final fue para J. Guadalupe García. De haber sido el candidato ‘blanquiazul’, su informe hubiera sido en el periodo electoral. Trilingüe A partir de las 19:00 horas de este día (martes) se presenta en el Real Colegio de Santa Rosa de Viterbo una edición especial de la famosa obra de Don Quijote de la Mancha. Su característica es que es una obra escrita en tres idiomas: otomí, castellano e inglés. Es la primera ocasión en que este clásico de la literatura universal (escrito por Don Miguel de Cervantes Saavedra) es traducido a una lengua materna como la que utilizan indígenas queretanos e hidalguenses, principalmente. (AM, 1) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
Encuesta. Arranca el Partido Revolucionario Institucional con 10 puntos de ventaja sobre Acción Nacional en las preferencias electorales para diputados federales: 32 contra 22, según la investigación del periódico Reforma publicada este lunes. De acuerdo con ella, el PRD tiene 14 por ciento, seguido por Morena y Verde con 8 y 7, respectivamente. Encuentro Social y Nueva Alianza registran 4% cada uno, Movimiento Ciudadano apenas 3 y el PT y Humanista solo 2 puntos, al igual que el rubro de independientes. El tema, a 68 días de los comicios del 7 de junio, resulta altamente significativo, con todo y que una encuesta sea –lugar común- una instantánea que se mueve en función de las propias campañas y de eventos económicos, políticos y sociales a veces impredecibles. Para el caso de Querétaro los números –confiables por el medio que los publica- son un referente, porque en lo local cuatro de esos partidos (PRI, Panal, Verde y PT), que suman 45 puntos, irán con un solo candidato: Roberto Loyola Vera, mientras el PAN de Francisco Domínguez tiene 22 en los distritos electorales federales. Sí, ya se sabe que la suma no se transfiere en automático, pero es un elemento de cómo está la valoración de las marcas políticas en el país. La encuesta fue realizada entre el 19 y el 22 de este mes en 80 puntos del país, con base en el listado de secciones electorales del INE, con entrevistas cara a cara a mil 62 mexicanos y con un nivel de confianza del 95%. En su cintillo de primera plana, el periódico Reforma indica “Arranca el PRI adelante” y en su página 4 dice: “…bajan PAN y Verde”. Y es que en un trabajo similar realizado en diciembre el PRI tenía 30 puntos y ahora 32, mientras que el PAN bajó de 25 a 22. Esto apenas empieza. -OÍDO EN EL 1810- Humanistas. El primer presidente 
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municipal que tuvo el PAN en nuestro estado en 1991, el sanjuanense Salvador Olvera Pérez, es ahora candidato del Partido Humanista a esa misma posición, mientras que el presidente del Comité Directivo Estatal la primera vez que ganaron la gubernatura del Estado, en 1997, Ramón Lorence Hernández va como abanderado a la gubernatura, también con los colores del Partido Humanista Somos nada. -¡PREEEPAREN!- Premiado. En la víspera de recibir la Legión de Honor del Gobierno Francés, José Calzada Rovirosa fue entrevistado este lunes en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, para hacer un balance de su exitosa administración. De política, economía, educación, sociedad y deporte habló el mandatario estatal, satisfecho de lo logrado por los queretanos en estos años para lograr los mayores avances en agua, electricidad y piso firme del país. Comentó el crecimiento económico, de aproximadamente 6 puntos y de las inversiones de miles de millones de dólares con empresas japonesas, chinas, estadounidenses, alemanas, francesas y, entre otras, canadienses, como Eurocopter que hará el primer helicóptero queretano. José Calzada, valorado como el mejor gobernador del país, no quiso adelantar planes sobre su futuro político, pero recordó que no correrá el maratón del 4 de octubre, cuando ya no esté en el cargo, pero que se entrena para otro maratón. ¡Órale! -¡AAAPUNTEN!- Tricolores. De valores y honestidad habló el candidato del PRI a la alcaldía capitalina, Manuel Pozo Cabrera, tras registrarse en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, acompañado de su esposa Paloma Fernández. Ante la prensa, confirmó que su coordinador de campaña será Braulio Guerra Urbiola, como se lo adelantó PLAZA DE ARMAS. De lujo. -¡FUEGO!- 
Tequis. Raúl Orihuela, exalcalde panista, fue registrado ya como candidato a la presidencia municipal de Tequisquiapan por el PVEM y Nueva Alianza, que –dice el líder del Verde, Ricardo Astudillo- le apuestan a la experiencia, mientras, del otro lado, el aspirante del PAN, Ildefonso Ugalde, decidió retirarse. La vida es una tómbola. Y la política ¡más! (PA 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
FRANQUEZA DE LOS AGUILERA. Este 5 de abril, MOVIMIENTO CIUDADANO iniciará su campaña en la Unidad Deportiva JOSEFA ORTÍZ DE DOMÍNGUEZ. Los apadrinará ni más ni menos que PAQUITA LA DEL BARRIO, la de la Rata de dos Patas, y -francotes que son- el Grupo ¡Mercenario! El chiste se cuenta solo, pero no deja de ser irónico que la devaluada franquicia naranja recurra a ese tipo de shows para llenar. Se me hace agua la boca. (PA 
1) 
 
BAJO RESERVA 
QUE SIEMPRE SÍ VAN CON EL PAN. Por lo menos así fue el acuerdo de voluntades mostrado en una rueda de prensa la mañana de ayer, en donde los dirigentes de Movimiento Ciudadano y Acción Nacional, anunciaron que van juntos pero ¡por los mapaches! Sí, no se trata de un acto contra la vida natural, sino un tema, argumenta José Luis Aguilera Ortiz, de necesidad para ir por aquellos sujetos que quieran hacer trampa el día de las elecciones. Bueno, ya ofreció 20 mil pesos. Hay que recordar que, hace unos días, el líder naranja aseveró que él sabe muy bien de esos temas y que no eran desconocidos en su carrera política, por lo que ya sabe cómo operan los malosos y anunció que va a ir por ellos y un ejército de observantes. BUENAS INTENCIONES. Como un hecho histórico para la entidad y con cargos honorarios, representantes de diversas universidades y cámaras empresariales constituyeron la organización “Querétaro en Positivo”. Dicha agrupación tendrá la tarea, nos dicen, de congregar todas las propuestas que emanen de los distintos candidatos de elección popular. El coordinador de dicho movimiento es el coordinador del consejo consultivo empresarial Fernando Lugo, quien aseveró, comentan, se va a dar puntual seguimiento a las promesas que haga el ganador, sea del partido que sea. Ojalá no quede solamente en buenas intenciones y que de verdad, los representantes de los sectores de la sociedad, estén muy atentos a lo que se comprometen. Esperemos. PUBLICIDAD ELECTORAL. Ya iniciaron los desplegados y la colocación de anuncios 
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del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, que dirige el consejero presidente Gerardo Romero Altamirano. Dicha publicidad está siendo ubicada en todos los espectaculares que pertenecen a los gobiernos estatales y municipales y el slogan de su campaña es un cuanto tanto extrema: “Si no votas, no existes”. Esto, como una forma de persuadir a los ciudadanos mayores de 18 años a participar en la jornada electoral del 07 de junio. Así que ya sabe, si no va a votar por quedarse a ver el futbol, o las altas temperaturas de junio, pues dejará de existir, en el entendido de exigir a la autoridad. Ahí queda. PROBLEMAS PARA EL PAN EN TEQUISQUIAPAN. Los problemas para el presidente de Acción Nacional, José Luis Báez, no terminan. Ahora nos comentan que la renuncia del candidato del PAN a la presidencia de Tequisquiapan, Ildefonso Ugalde, fue por problemas de imposiciones en la fórmula de regidores. Y es que, como ha venido sucediendo en algunos ayuntamientos, los jaloneos para llenar las listas, ponen de manifiesto un nuevo enfrentamiento entre los grupos de Pancho Domínguez y Ricardo Anaya, lo que sin duda fractura al partido y agudiza el ambiente de encono a días de empezar las campañas. (EUQ 2)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/bajo-reserva-767#sthash.Ob6jUc2Z.dpuf  
CAMPAÑAS CON CONTENIDOS Por Miguel Carbonell, Investigador del IIJ de la UNAM. @MiguelCarbonell Una vez que el domingo pasado se cerró el plazo para el registro de los aspirantes a ocupar alguna diputación federal, es de esperarse que podamos, en breve, comenzar a ver plataformas de campaña animadas por ideas de fondo y no por meros slogans o jingles. Los problemas de México no se van a resolver con la mera repetición de esos mensajes de 20 o 30 segundos llamados spots, que están siempre completamente vacíos, pero que inundan a todas horas nuestras estaciones de televisión y radio, y que nos persiguen incluso cuando vamos al cine con la intención de pasar un momento de sosiego con nuestra familia. Todavía no termina uno de acomodarse en la butaca cinematográfica y ya están apareciendo las mentiras del Partido Verde y sus demagógicos mensajes que son un verdadero atentado a la inteligencia de los ciudadanos. Lejos de esas prácticas comunicativas que solamente hacen aumentar la, ya de por sí, enorme distancia entre los votantes y los partidos, lo que nos urge es saber qué van a proponer los candidatos respecto a los enormes problemas que tenemos en el país. Los ciudadanos queremos que nos digan con detalle y con precisión, qué piensan hacer en el tema del combate a la impunidad, cómo van a promover empleos mejor pagados, de qué manera van a combatir la corrupción, qué propuestas tienen para mejorar la insuficiente infraestructura del país, qué ideas tienen para mejorar la infame educación que reciben millones de niños y jóvenes, y un largo etcétera. Necesitamos escuchar ideas novedosas pero de aplicación práctica en cuestiones como el transporte público, el acceso al agua, el financiamiento de la vivienda, el ingreso a una carrera universitaria, la calidad de los servicios que presta el gobierno, la atención en los hospitales públicos y muchos otros temas. Eso es lo que, al final del día, hace que las personas puedan elevar sus estándares de calidad de vida. A los ciudadanos no nos interesa seguir escuchando las mismas ideas gastadas de siempre. Todos los candidatos prometen y prometen cosas, pensando seguramente que somos idiotas, que no tenemos memoria o que nos pueden seguir engañando hasta la eternidad. Hay que exigirles a los partidos seriedad en sus planteamientos y a los candidatos definiciones puntuales sobre los temas que nos importan a la mayoría de los ciudadanos. No olvidemos que estamos ante un momento particularmente delicado de la historia del país. El Presidente de la República está en niveles ínfimos de credibilidad según las encuestas disponibles, al grado de que tuvo que salir a decir que él no gobernaba para las encuestas ni para quedar bien con la gente, lo cual es algo que cada día resulta más evidente. El resto de la clase política tampoco anda muy bien que digamos. Los partidos políticos están en el sótano de la confianza institucional del país. Esa es una muy mala noticia para todos. Esperemos, por tanto, que a través de la exigencia de la ciudadanía y de los medios de comunicación podamos asistir a una competencia electoral que no se base exclusivamente en la imagen de los candidatos y en las trilladas frases que adornan bardas 
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y pendones, sino que podamos encontrar entre todos un terreno común para discutir los grandes temas de interés nacional, y que sean esos temas, y no otros, los que ocupen la mayor parte del tiempo de las campañas electorales que están a punto de arrancar. Ojalá así sea. (EUQ 11)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/content/campanas-con-contenidos#sthash.ZnVdBuXj.dpuf 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB

 
SALUDOS CORDIALES 

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 






















































































































